
令和３年度琉球大学修学支援基金
経済的理由による学資金支援事業のご報告について

ご寄附について
ご寄附の際は、寄附目的にて、「琉球大学修学支援基金への寄附」を

お選びください。
寄附をする≫
SSL暗号化通信により
情報は保護されます

経済的理由により修学が困難な学生に対し、琉球大学修学支援基金よ
り、一律５万円の給付を２回おこないました。

事業内容

給付対象者：２３３名（延べ数） 事業支出額：１，１６５万円
支援実績

学生からの声
本事業により支援を受けた学生より、寄附者の皆様へ感謝のメッセー

ジや、今後の学問に対する抱負をお預かりしておりますのでご紹介させ
ていただきます。確認したい学部等をクリックすると該当のページに移
動できます。

人文社会学部
人文社会学研究科

国際地域創造学部
観光科学研究科

教育学部
教育学研究科

理学部
理工学研究科
（理学系）

医学部
医学研究科

保健学研究科

工学部
理工学研究科
（工学系）

農学部
農学研究科 法務研究科

https://payment.kikin.jim.u-ryukyu.ac.jp/u-ryukyu/entry.php


令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

人文社会学部・法文学部・人文社会学研究科
法文学部 国際言語文化学科 琉球アジア文化専攻 ４年次

今回、本事業の支援を受けることができ、非常に感謝しております。
新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、親や私自身の収入が

急激に減少しており、学業への資金も困窮している状況だったため、
この学資金を有効に活用していきたいと強く感じました。

今年度、卒業論文の制作に取り組んでいるので、来学期もこの学資
金を大切に使って、向上に努めたいと思っております。

今回は誠にありがとうございました。
人文社会学部 国際法政学科 政治・国際関係プログラム ３年次

県外出身で、アルバイト収入が学生生活に直結している私にとっ
て、コロナウイルスによる収入の減少は大きな不安になりました。

今回の支援によって、その不安を少し解消することができ、安心し
て学生生活を送ることができます。

ご支援をしていただき、本当にありがとうございます。
今後は、生計を立てる上での不安が薄まったので、いっそう勉学に

集中し、学業に励んでいこうと思います。
人文社会学部 国際法政学科 ４年次

琉球大学へ寄附をしていただき本当にありがとうございます。
寄附してくださった基金で学資金支援事業が行われました。私は、

その支援を受けた者です。大学生活を送る上で、入学金やその他教科
書の代金等のお金がかかってしまい、経済的余裕がない者にとっては
大学での学びはハードルが高いものとなります。

学資金支援事業によって、そのハードルが下がり、大学での学びが
より充実したものになっています。私も、経済的理由で苦労した者の
一人ですが、このような支援基金によって学びにかかる負担が軽減し、
より安心して勉学に打ち込むことができます。

これからも、寄附してくださった方々のご期待に応えられるよう、
精一杯努力していきたいと思います。

この度は、ご寄附くださり、本当にありがとうございました。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

人文社会学部・法文学部・人文社会学研究科
人文社会学部 国際法政学科 ４年次

この度は、琉球大学修学支援基金 経済的理由による学資金支援事業
に採用いただきありがとうございます。

新型コロナウイルスが感染拡大している中で、私の家も影響を受け、
生活が苦しい状況にありました。また、私は3年次後期から転学科を
しており、4年で卒業できることにはなったのですが、取得単位数の
関係で目指している公務員試験の勉強に時間を割くことができず、
2022年の採用を目指しており、その関係でアルバイトも退職しており、
参考書等を購入するお金をどう捻出するか頭を悩ませておりました。

そのような状況の中、今回の琉球大学修学支援基金 経済的理由によ
る学資金支援事業に採用していただけたのは本当にありがたいです。

寄付者の方々の思いに応えられるよう、これからも勉学には励んで
いこうと思います。

ありがとうございました。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
観光産業科学部 観光科学科 ４年次

この度は、琉球大学修学支援基金としてご寄附をいただき、誠にあ
りがとうございます。

コロナ禍によって授業がほぼすべてオンラインになったり、アルバ
イト先の飲食店が休業したり、多くの変化によって思うようにいかな
いことが多々ある中で、こうして支援していただけることでとても助
けられてます。

家賃や食費等のすべての生活費を自分でまかなっているため、本当
に心にゆとりを得ることができます。

現在、就職活動を終えたため、今後は卒業論文と自信の興味のある
語学の勉強、そして内定先の仕事に必要な資格の勉強に専念して取り
組んでいきたいと考えております。

卒業論文は西表石垣国立公園のパークボランティアの実態について
調査を進めており、今後も自分の納得する形の卒業論文になるまであ
きらめずに集中して取り組みます。
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

卒業後も、社会人としてがんばります。本当にありがとうございま
した。
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

この度は、奨学金のご支援をいただき、誠にありがとうございます。
私は教師として働くことが夢であり、奨学生としてご採用いただけ

たおかげで、新型コロナウイルス感染拡大の影響でアルバイト先が休
業となってしまったにもかかわらず、学業に集中して取り組んでおり
ます。

現在は、教員採用試験の最終試験に向けて励んでおります。立派な
社会人として自立できるよう、今後も一層の努力を行ってまいります。

最後になりましたが、ご支援をくださった全ての方々に心よりお礼
申し上げます。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
観光産業科学部 国際地域創造学科 ４年次

この度は、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援事業
の奨学生に採用していただき、誠にありがとうございます。

私は2021年に台湾へ交換留学をしていた経験があり、その際に台湾
の自由に自己表現できる機会が多いことに魅了され、今では大学卒業
後、台湾で沖縄観光に携わることが目標です。

大学では中国語の授業を積極的に受講し、中国語を磨いたり、中国、
台湾の文化を学習しています。多くの台湾人が沖縄を認知していて、
街中でも沖縄のものが売られている光景をよく目にしていました。ま
た、家族や友人と沖縄に訪れたことがある方が多くいて、新型肺炎感
染症の影響が落ち着いて、以前と同じ様自由に旅行ができる様になれ
ば、ぜひ沖縄に行ってみたいという方もいらっしゃいました。

私自身も年齢問わず活気とパワーにあふれている台湾が好きで、台
湾生活の中でもどこか沖縄と近いものを感じることもありました。将
来は台湾と沖縄を繋ぎ、双方にいい影響が及ぼせる様に活躍したいと
強く思います。

現在、新型肺炎の影響もあり以前と比べて金銭的にも厳しい状況に
あります。授業の合間を縫ってアルバイトでなんとか生計を立ててい
ますが、新型肺炎の影響がますます悪化しており、私の家族も同様に
苦しい状況が続いています。この様な厳しい中での奨学金制度は、金
銭的にも精神的にも大きな支えとなっていて、より中国語の学習に集
中して力を注ぐことができます。

ご支援下さった全ての方々への感謝を忘れず、目標に向かってさら
に精進していきたいと思います。ありがとうございました。

観光産業科学部 観光科学科 ４年次
この度は、私たち学生のためにご支援いただき、誠にありがとうご

ざいました。経済的に不安が大きい中、皆様からのご支援をいただけ
ることを大変うれしく思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ３年次

琉球大学修学支援基金に採用いただき、ありがとうございます。
私の大学生活における目標の１つに、「挑戦に恐れず、興味のある

分野は積極的に挑戦する」という目標があります。
昨年度、台湾留学の予定で休学をしたのですが、新型コロナウイル

スの流行によって断念しました。そのため、現在はオンライン留学と
して現地の先生から中国語を学んでいます。また、以前から興味の
あったデザインについても学んでおり、その活動の一環として沖縄の
魅力を伝えるフリーペーパーを作成しました。これからも、自分のス
キルとしてデザイン力を上げていき、次なるステップである就職でも
活かしていきたいと思っております。

しかし、どれも少なからず金銭的な負担がかかります。
今回いただいた支援金は、より充実した大学生活、自分のスキル向

上のために活用し、将来的に課題解決や社会貢献できる力をつけるこ
とができるように努めたいと思います。

寄附者の皆様、支援していただき本当にありがとうございます。

国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次
この度は、琉球大学修学支援基金 経済的理由による学資金支援事

業においてご支援をいただき、誠にありがとうございます。
私は現在、アメリカ文学を専攻し、ジェンダーや人種に関する研究

を行っております。将来は男女共同参画に関わる仕事に就きたいとい
う目標があり、もっと深く学び、社会に貢献したいという思いから大
学院に進学することを決めました。

いただいた奨学金は、学位を取得するための研究費や大学院進学に
向けた学習のために使用させていただきたいと思っています。

今後もご支援いただいた方、この事業に携わっている方々への感謝
を忘れずに、勉学に励んでいきたいと思います。

本当にありがとうございました。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ２年次

私はヨーロッパ文化に興味があり、大学１年次の頃にスペイン文
化・言語を主に勉強してきました。昨年６月から今年の一月までドイ
ツにワーキングホリデーVISAで滞在しており、新型コロナウイルスの
流行により働くことが不可能でしたが、ドイツ語を学ぶために語学学
校に４ヵ月通い、ドイツに住みながら、文化に触れたり言語の習得に
励みました。

今年度から大学に復学しておりますが、将来ドイツで就職するため
に、琉球大学ではドイツ文化・言語、観光学、経済学をメインに前学
期の講義を受講しております。大学卒業するまでにGoehthe-
Zertifikat（ドイツ語世界共通テスト）の最高レベルC1の取得に励みな
がら、大学３年次にはドイツをデュッセルドルフ大学に留学すること
を考えており、そこでさらに専門的な知識を増やし、就職するために
必要な能力を身につけたいです。

２年間の休学期間で学んだこと経験したことを活かし、大学の学び
を最大限に引き出したいと思います。

そして、学資金を支給してくださる方々に、心より感謝申し上げる
とともに、今後の学業に懸命に取り組んでいきます。

国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次
この度は、給付を決定して下さり、誠にありがとうございます。
私は経済的に困難な状況にございますので感謝の気持ちでいっぱい

です。
今後の抱負ですが、まずは4年で琉球大学を卒業することです。将

来的には大学院進学も視野に入れています。しっかり、学業に励みた
いと思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

この度は、皆様からのご支援金を頂くことができ、心からお礼を申
し上げます。

多くの皆様からご支援を頂けました事、本当にありがとうございま
す。

昨年、そして今年は、私にとってコロナの影響と就職活動が重なる
時期であったため、学資金を貯めたいという思いと、就職活動に備え
コロナ感染リスクを避けたいとの思いがあり、今後の進路を真剣に考
えた結果、アルバイトを辞めるという選択をしました。

皆様から頂いたご支援金は、大学を卒業するまでの学資金として大
切に使いたいと考えております。そして今後は、私の将来の夢である
エンジニアとして社会で活躍できるよう、努力を重ねていきたいと思
います。

また、私自身が今後も勉強を継続し、社会で活躍する形でご支援い
ただいた皆さまに恩返しをし、将来は私も誰かの支えになれるよう努
めていく事が目標です。

この度は多くの皆さまから、ご支援を頂けました事、本当にありが
とうございます。

国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次
今回、支援基金を頂けたことで、後期の学費支払いのメドがたちま

した。4年生になるので、今退学するのはもったいないと思い休学も
考えたりと不安な気持ちでいっぱいな半年でした。

支援基金を頂き本当に感謝しています。
自分の目標、夢に自信を持ってあきらめず取り組んでいきたいと

思っています。
今回はこのような事業をつくっていただき本当にありがとうござい

ます。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

この度は多くの方々のご厚意により支援していただき誠にありがと
うございます。

昨年から新型コロナウイルスの影響により家計が困窮したためアル
バイトの量を増やし学業に専念できませんでした。

しかし今回、このようなご支援をいただけたことで、残り半年の学
生最後の学びを充実させることができそうです。

現在、私は観光と経済・統計学を融合したゼミに所属しております
が、沖縄県の掲げる「沖縄観光の量から質への転換」をエビデンスに
基づいた普遍性の高いデータ分析により、平時でも有事でも主幹産業
として安定して成立する沖縄観光を追求していきたいと思っています。

たくさんの支援者の方々に恥じないようこれからも貪欲に学びを深
めていきたいです。

改めまして、この度はご支援いただきありがとうございました。
国際地域創造学部 国際言語文化プログラム ３年次

今回、こうして支援を頂けることに本当に感謝しています。
学業とアルバイトを含めた生活面の両方を充実させていくというの

は、それが上手にできる人もいれば、なかなか上手くいかず、生計を
絶たせるが為に学業が疎かになってしまう人もいるでしょう。私は後
者でした。

学問を志すこと、進学すること、これらには必ず金銭面の問題が伴
います。実際、私の学歴も、自身の学力と家庭の経済的事情との間で
折り合いをつけながら歩んできたもので、やはりお金の問題や心配は
常につきまとっていました。私は普段勉学に励んでいる時も、ふとし
た時にお金の面で不安な気持ちになったりします。そんな中でこの修
学支援事業は私にとって本当に心強いものであり、より一層集中する
為に、とても助けになりました。今回の支援金え私は更に多くの時間
を学業に費やすことができるようになります。私は、今まで以上に高
い志を持って勉強に向き合い、また大学の講義や様々な取り組みに対
しても、精一杯向き合って頑張っていこうと思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 観光地域デザインコース ３年次

この度は、修学支援基金を頂けることになり、大変ありがたいこと
であるという風に思っております。また、今後についてはこの基金を
通して、学業や就職活動などの将来のための活動に有益に利用させて
いただきたいと考えております。

現在コロナの状況で思うようにアルバイトができなかったり、留学
に行くことができなくなってしまったりと、毎日不安な日々を過ごし
ておりますが、そのような逆風にも負けず、自分が今できるゼミ活動
やオンライン授業などの日々の生活における最大限のことをコツコツ
積み重ねていきたいと考えております。そのような日々の生活の支援
としてこのように学資金支援を頂けたこと心から感謝申し上げます。

上記でも述べましたように第一として感謝を申し上げたいと思いま
す。このコロナの状況において、自分のしたいことがアルバイトの減
収により実現できない状況が多数あります。大学生の今だからできる
ことを、このような機会を頂き行動に移すことができるのは、本当に
感謝の一言でしか表すことができません。この基金を使って、大学生
のうちにしか経験できない、学業（資格試験の申込費や参考書購入）
一人暮らしにおける生活費に充てさせていただきたいと考えていま
す。

第二に自分が将来お金を稼ぐことができるようになったら、大学生
に基金を寄附したいと考えています。この先コロナがどれくらいの期
間社会に影響を与えるかわかりませんが、どの時代にも生活が困窮し
ていることを理由に自由にお金を使えない人はいると思います。その
ような人たちに、私も頂いたように基金を寄附してあげて、同じよう
に困っている人たちへ手助けをしたいと考えています。言わば恩返し
を後世の方々に寄附するという形で示していきたいと考えています。

以上の二つの視点を中心として、寄附者の方々に改めて心の底から
感謝申し上げたいと思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 地域文化科学プログラム ３年次

このたびは、「琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援
事業」を支給してくださりありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大の影響で、授業がオンライン授業に
なったりして勉強する環境だけでなく、人との交流の機会もなくなる
など、大学生にとって非常に苦しい生活を送っています。また、部活
動なども思うようにできておらず、今しかない大学生活が充実したも
のになっておらず、毎日悔しい気持ちで生活していますが、今回、支
援してくださるということで、誰もが苦しい状況の中、大学生のため
に支援してもらい陰ながら支えられていることに気付くことができま
した。

この支援金は、自身の研究や勉強で必要な書籍や道具または生活費
として使わせていただきます。支援してくださった方々のご期待に応
えられるようよりいっそう努力していきたいと思います。

本当にありがとうございました。

国際地域創造学部 経済プログラム ３年次
この度は、修学支援奨学金奨学生に採用していただき、誠にありが

とうございます。
現在、私は経済学プログラムに所属しており、将来は県庁や市役所

などの役所や役場で行政に関わるような地方公務員になることを目指
しています。

本来は、アルバイトで時間を削りながらの厳しい学生生活であると
ころ、奨学金制度による時間的、金銭的な支えはとても大きく、公務
員の勉強やゼミ活動により一層取り組んでいこうと思っております。

ご支援いただいているすべての方々に心から感謝いたします。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ３年次

この度は、琉球大学修学支援基金からのご支援誠にありがとうござ
います。

長らく続くコロナ禍で私のアルバイト先が時短営業し、もともと深
夜帯に勤務していたため、収入が減少し奨学金と貯金を切り崩しなが
らの生活になっておりました。そんな時に、このように支援していた
だけるということで、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

私は母子家庭であるので、母親の負担が少しでも減ると思うとそれ
もうれしいです。

この学資支援金は、後学期の授業料や教科書代にしたいと思ってい
ます。この感謝の気持ちを忘れず、私も大学を卒業後、就職して、い
ずれはこのような事業に携わり学生を支援できる側になりたいと思い
ました。この度は本当に感謝申し上げます。

国際地域創造学部 国際地域創造学科 ２年次
この度は支援金の支給有難うございました。

私は将来（2～3年後）海外にてボランティア活動や新事業展開を考え
ております。

今回頂いた支援金は主に文書の購入や家賃への支払いに有効活用さ
せていただきます。

ありがとうございます。
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

大学卒業間近で経済的に厳しくなり、中退を考えていましたが、皆
様のおかげで最後まで学業に専念することができます。

将来は琉球大学の卒業生として自分が後輩の支援を行いたいと思い
ます。

本当にありがとうございました。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 １年次

この度は、経済的理由による学資金支援事業を運営していただき、
誠にありがとうございます。

今日、新型コロナウイルス感染症の拡大により、多くの学生が経済
面で大きな影響を受けています。私もその一人であり、アルバイトの
シフトが減り、生活費を節約して過ごしている状況でしたので、支援
が決定し、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。寄附していただいた
支援金は、生活費や後期の授業料に充てたいと思います。

そして、これからも継続して勉強に励みます。
誠にありがとうございました。

国際地域創造学部 国際地域創造学科
国際言語文化プログラム １年次

この度は、奨学金のご支援をいただきまして、誠にありがとうござ
いました。

昨年度は就職活動や新型コロナウイルスの影響による教育実習の延
長とアルバイト先の休業等の理由で経済的に厳しい状況にありまし
た。そのような中、奨学金をご支援していただいたことで、無事に教
員採用試験にも合格し今年度から中学校教員として採用していただく
ことが決定したため、精神的にも経済的にも余裕をもって新生活に臨
むことができます。

琉球大学の卒業生として恥ずかしくないよう、社会や人材育成に貢
献して参ります。

最後になりますが、ご支援してくださった全ての方々に心からお礼
申し上げます。
国際地域創造学部 国際地域創造学科

国際言語文化プログラム ３年次
これから将来に向けて就職活動や資格取得に向けて精進して参りま

す。
この度のご寄附、誠にありがとうございました。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ３年次

今後の学業で使用させていただきます。ありがとうございました。
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ２年次

この度は、学資金の支援の認定者に選んでいただきありがとうござ
います。

この春から三年生となり、大学生活も残り半分となりました。3年
次からゼミが始まり自分の興味のある観光の分野をより一層近く学ぶ
機会ができたため、この機会を十分活用して自分の力、強みにしてい
くようにしていきたいと思います。

この度はご支援ありがとうございました。

国際地域創造学部 経営プログラム ４年次
まず、はじめに、これまで数多くの支援をして頂きありがとうござ

います。
私は、小学生の頃に父が他界し、それ以降は、母子家庭ということ

で金銭的に決して裕福ではありませんでした。
授業料免除処置、奨学金、アルバイト収入、そして、大学独自の就

学支援金などによって何とか４年間過ごすことができました。本当に
感謝してもしきれません。

４月より夢であったシステムエンジニアの道に進むことができ、就
職を機に沖縄から東京へと旅立つことにしました。

将来は、これまで助けて頂いた方に恩返し、また、私と同じような
境遇の学生に対しての支援も行っていけたらと考えております。

４年間様々な支援をして頂きありがとうございました。
今後とも、社会人としての自覚を持ち、自立した大人へとなれるよう
精進いたします。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

国際地域創造学部・観光産業科学部・観光科学研究科
国際地域創造学部 国際地域創造学科 ４年次

この度は、「琉球大学修学支援基金 経済的理由による学資金支援事
業」で学資金のご支援をいただき誠にありがとうございます。

学資金の給付があったことで、経済的な不安も減り学業に集中する
ことができました。

今後、立派な社会人として自律できるよう、より一層精進いたしま
す。ご支援くださった皆様への感謝を忘れず、社会に貢献できる人に
なれるよう、努力を重ねて参ります。

ご支援いただき、誠にありがとうございました。
国際地域創造学部 国際地域創造学科

観光地域デザインプログラム ２年次
寄付者の皆様、今回は琉球大学修学支援基金に寄付していただき、

ありがとうございました。
2022年は留学をする予定のため、この寄付でいただいた支援金をもと
に、海外でも積極的に活動していきたいと思います。

国際地域創造学部 国際地域創造学科 夜間主コース ４年次
この度、寄附して下さり誠にありがとうございます。経済的に困難

な状況ですので、非常ありがたく存じます。
この修学支援基金は、当月分の生活費(住居費、食費)に充てたく存

じます。

今後の抱負ですが、私は今月に卒業予定にもかかわらず、未だ内定
を手にしていない状況です。

私の学生生活において、生計を立てるため、アルバイトが忙しく、
学業との両立が困難でした。

語学を活かした仕事に就きたいので、直近の実用英語技能検定準１
級を取得しようと思います。

今、比較的時間がある春休み中に勉強し、就活時に資格をアピール
できる様、頑張りたいと思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学部 特別支援教育専修 ２年次

この度、修学支援基金の学資金支援を受けさせていただくことにな
りました。

学資金支援のためにご寄附をしてくださった方々には、大変感謝し
ております。

昨年、進学のために県外から沖縄県に引っ越してきてから、右も左
もわからない状態で学生生活を送ってきました。

家賃や生活費をアルバイトの給与から支払わなければならないため、
アルバイト先がコロナウイルス感染拡大の影響を受け、十分に出勤す
ることができず、安定した収入のない現在の状態は非常に苦しいです。

そのため、常に、勉強に対する意識と生活に対する不安がともにあ
りました。

しかし、今回支援していただいたことで、経済面の不安が軽減され、
精神的な不安も減りました。

その分、より一層学習に集中し、授業や自主学習に取り組むことが
できます。

支援してくださったことに感謝し、より多くの学びを身に付けるこ
とができるよう、これからも精進してまいります。

この度は本当に、ありがとうございました。

教育学部 学校教育教員養成課程 ４年次
私は高校教師を目指しており、採用試験に向けて勉強していく中で、

コロナウイルスの影響や母子家庭であること、寮の改修等により、経
済面での不安があったのですが、今回の支援により助けられました。
本当にありがとうございます。

高校教師となり社会に貢献していくために、これからも大学の講義
や社会奉仕活動に積極的に取り組んでいきたいと思います。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学部 学校教育教員養成課程 ４年次

本支援に心より感謝申し上げます。ありがとうございます。
母の病気による家庭収入の減少のみならず、それを賄うため、自分

自身の生活費をアルバイトでの収入に充てていたところ、新型コロナ
ウイルス感染症拡大の影響を受け、アルバイト先の休業や時間短縮営
業による自身の収入減少で、県外での就職活動を最小限に抑えること
を考えていました。

そこで、琉球大学修学支援基金「経済的理由による学資金支援事
業」の給付をいただきました。今回頂戴いたしましたご支援を今後の
県外での就職活動に充て将来の目標を実現できるよう精進いたします。

さらに、今後も教育学及び健康・スポーツの研究分野において向学
心をもち、不断の努力を続ける所存です。

具体的には、教育学の領域では、今年の夏に控えている公立中学校
での教育実習を通して、教育現場を肌で感じ、現場の先生方からご教
授を頂きながら、積極的に子どもたちに向き合い、学びに向かうこと
で、実際の教育現場である学校教育について、より知見を深め、教育
学の領域の学びをより具体的なものにしていきたいと考えております。

また、健康・スポーツの領域では、これまでの学外及び学内で行っ
たサッカー教室や陸上教室の講師としての経験を生かし、他のスポー
ツを通しても子どもたちと積極的に関わる機会に携わることで、健
康・スポーツの領域における学びはもちろん、先に述べた教育現場に
生かすことのできる指導法のみならず、「子ども理解」を通しての関
わり合いを学び、身に付けていくことを目指し、今後もさらなる研究
及び社会貢献活動を行っていきたいと考えております。

最後に、経済的に苦しく、地元での就職活動を断念しなければなら
ない状況へのショックで、正直なところ就職活動へのモチベーション
が上がらず身が入らない日々にさらに気が滅入ってしまっていました。
しかしながら、本支援を賜ることになり、本支援を無駄にしたくない
という気持ちが芽生え、また心を入れ替えて就職活動に励みたいと強
く思いました。（ →次ページに続きます。）
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
このように、経済的状況のみならず、将来への分岐でもある就職活

動に来する私自身のモチベーションをも救っていただきました。
この度は本支援に改めて深く感謝いたします。
ありがとうございます。

教育学部 中等数学科 ２年次
2～3年の中等数学の授業は専門分野の授業が多く、授業料だけでな

く、当たり前のように1つの授業に参考書を2、3冊買うことがありま
す。

その参考書代が毎回高く、親からも”本当にそんなに必要なの？”、”
高くない？”と言われることが多かったので、この1年間は、今回頂い
た給付金で、GPA:4.0（良い成績）を取るためにも、参考書代として
活用したいと思っております。

今回は、本当にありがとうございました。
今後も沖縄の将来の教育のために、大学生活日々精進していきたい

と思います。教育学部 学校教育教員養成課程 ４年次
この度は、修学支援基金による支援をして下さり誠にありがとうご

ざいます。
コロナウイルスの流行により、十分にアルバイトができずにいまし

た。また、4年次ということもあり、教員採用試験といった就職活動
も行っており、様々な出費を援助させてもらいます。本当にありがと
うございます。

今後の抱負としては、子どもの頃からの夢であった小学校教諭を目
指します。

琉球大学教育学部では、1年次から附属小学校をはじめとした、子
どもたちと直接関わることができる機会が多くあり、実践的指導力を
身に付けることができました。これまでの経験が、今の私自身の自信
につながっています。

これからも、立派な教員になれるよう、勉学に励んでいきたいです。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学部 保健体育専修 ４年次

この度は、心温まる寄附を賜りまして誠にありがとうございます。
コロナウイルスの影響によりアルバイトができない状況にあり生活

費に充てる資金だけで精一杯となってしまい、生活面、経済面におい
て苦しい生活を送っており、勉学に必要な教科書を買うことができな
い状況でした。しかし、このような、学資金支援事業のおかげ様で、
試験を含む勉学のための教材を買うことができ、さらに、試験会場が
県外のためその渡航費にも充てることができます。

また、私の家庭は父子家庭であり、私は大学生、姉は社会人です
が、姉もコロナウイルスの影響により収入が減少しており、両方に仕
送りをしなければならず、親に負担がかなりかかっている状況です。
そのため、少しでも自分で収入を得たいと思っているのですが、教員
採用試験に向けての勉強もしなければならないため、アルバイトする
ことにより試験勉強ができない状況になっており、自分の将来に向
かって勉強することができない状態にあります。自分の夢をかなえた
いにも関わらず、コロナウイルスの影響により諦めなければならない
と考えたり、来年、再来年に先延ばしにした方がいいのかと考えた
り、とても悩んだ時期もありました。

私は部活動にも所属しており、日々、パフォーマンスの向上を目指
し学校終わりから夜遅くまで練習に励んでいます。勉学と部活動の両
立も目指しているため、部活動の時間を削り、アルバイトを優先して
いた時期もありました。コロナ前のように自分でやりたいと思ってい
ることがなかなかできない日々を過ごしてきて自分の夢を叶えるた
め、文武両道をさらに頑張ろうと思えたきっかけでもある今回の支援
にはとても感謝しています。

今後は、卒業論文では自分が興味のある分野について新しい知見を
派遣し社会で普及されるような論文を書きあげたいと思います。そし
て、教員になるという自分の夢が叶うように勉学に一層励みたいと思
います。今まで学んできた経験を県内外問わず学校現場に活かし、社
会に貢献えきるような活動も積極的に行っていきたいと考えていま
す。
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令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学部 学校教育専攻・教育実践学専修 ２年次

私は現在教育学部2年次に在籍しています。新型コロナウイス感染
症が拡がる中、入学式も急遽中止となる等、先行き不透明な状況に不
安を抱きながら、大学生活を過ごして参りました。

幸いというべきか、教育学部は１年次から専門科目で附属小学校や
近隣の公立小学校での観察実習があり、対面での講義がおこなわれた
ことで少しずつ大学での学び方を身に着けることができました。

また、学校教育に関わる様々な講義を通して、将来学校教員になる
ために必要な知識と技能を習得する機会を得るために、日々精一杯過
ごしています。

その一方で、家庭の経済状況は新型コロナウイス感染症の拡大によ
り不安定となり、家計の一助になればと考えて始めた進学塾でのアル
バイトも、新型コロナウイス感染症の拡大が止まぬころから休業が度
重なり、結果としてアルバイト収入は減少し、生活は困窮しておりま
した。

そのような生活を送る中で、今回本事業による支援を受けさせてい
ただけることになったことは、時間的金銭的に非常な大きな支えとな
り、学生の本分である学業に集中することができ、より一層学びに意
欲的になることができました。何より、大学進学の目的である教職に
就くという目標を応援して頂けるという精神的高揚感は、私をたいへ
ん勇気づけてくれるものとなりました。

つきましては、感謝の心をもってこれからも目標に向かっていっそ
う精進していきたいと思います。

最後に、ご支援くださったすべての方に心からお礼申し上げます。
ありがとうございました。

05/07



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学研究科 高度教職実践専攻 ２年次

この度は、学資金のご支援をいただきまして誠に感謝しておりま
す。

私は、小学校時代に恩師と出会い、そのころから教師になりたいと
いう目標を抱いてきました。また、より抱負な知識を持ち実践にも長
けていけるような教師を目指すべく、教職大学院にも進学しました。

現在は宿題に関する研究および第二言語習得に関する研究を行って
います。これらの研究知見は、教師になった際に役立てたいと思って
います。

ご支援頂いた学資金に関しましては、今後教育実習で使用する物品
の費用や研究活動費などに充てていきたく存じます。

私の家庭は決して経済的に余裕があるわけではないため、両親から
の仕送りだけでは生活をしていくだけで精一杯です。そのため、学生
時代から現在まで日本学生支援機構から奨学金を受給しながら生活し
ています。また、学費や家賃のみならず、授業で使用する教材費、雑
費などの費用もあるため、奨学金に加えてアルバイトをすることで学
費や生活費、授業で使用する教材費、雑費に充てていました。

しかし、昨今のCOVID-19（新型コロナウイルス感染症）の拡大に
伴う緊急事態宣言やまん延防止等重点措置、外出自粛要請の影響を受
け、家族の収入は大幅に減るとともに、私自身のアルバイトも制限さ
れている状況です。両親は、私の学業をサポートすべく、働き続けて
くれていますがその比重はなるべく減らしたい一心です。このような
状況下において、学業が疎かになること、両親に大きな負担をかけて
しまうことをとても懸念しておりました。ご支援頂いたおかげで学業
に関する出費を懸念することなく、学業に専念することができそうで
す。

最後になりましたが、ご支援を下さった全ての方々に心よりお礼申
し上げます。ご期待を無駄にすることのないよう一層の努力を行い、
社会貢献できるよう励んで参ります。

06/07



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

教育学部・教育学研究科
教育学部 学校教育教員養成課程 ２年次

この度は、琉球大学修学支援基金に採用いただきましてありがとう
ございます。

採用いただいてから、この支援基金が様々な方からの支援によって
成り立っていることを初めて知りました。

私は一人暮らしで、教員を志し宮城県から琉球大学に入学しました。
現在は、新型コロナウイルスが猛威を振るう中、大学に通っており

ます。十分な学習環境が整わないところではありますが、沖縄という
自然あふれる土地で自分が興味のある研究や関心のある検定など、自
分の将来の力となるようなことに、今回のご支援を活用していきたい
と考えています。

ありがとうございます。

07/07



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 数理科学科 ４年次

修学支援基金を自分なりに工夫して使用し、学修時間を増やして卒
業に向けて日々精進します。
この度はまことにありがとうございます。

01/13

理学部 数理科学科 ４年次
卒業後の進路も決まり、現在は卒業研究として週に一回のゼミに励

んでいます。
後期の授業まで毎日出席し、教科書内容理解のため、教授やゼミの

メンバーとも教え合いながら、しっかり単位をとって卒業できるよう
頑張ります。

新型コロナウイルスの影響でバイト先も休業等で生活が厳しい中、
このような機会を設けて頂き本当にありがとうございます。

理学部 数理科学科 ４年次
このたびは、奨学金の支援をいただけることになりまして、心より

感謝しております。
昨年は、就職活動に励み、無事今年5月に県内企業に内定をいただ

くことができました。そのうえで、アルバイトのシフトを減らし就活
に励んでいたため、生活費の支援ができず苦しい状況でした。

また、現在は、「知識と推論にまつわる論理パズル」をゼミで取組
み、勉学にも真面目に励んでおります。金銭的に厳しい中で、今後も
学業に集中できるよう今回の支援事業に申込みさせていただきました。

このご支援に恥じぬよう残りの学生生活を有意義に送ってまいりた
いと考えております。

このたびのご支援、誠にありがとうございます。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 数理科学科 ４年次

今回は学資金を支援してくださるという、素晴らしい事業をしてく
ださり、本当にありがとうございます。

私は現在、大学生であり、日々の学業に励んでおりますが、両親の
仕事が安定していないという事もあり、アルバイトをしています。そ
のアルバイトで得た収入の半分ほどを親に渡さないといけないという
状況です。

私は飲食店でアルバイトをしていますが、新型コロナ感染拡大が続
いている現在、短縮営業や一時は閉店をしてしまった為、アルバイト
の収入が減ると同時に、両親に渡すお金が減ってしまい、とても厳し
い状況が続いていました。そのような時に、こういう形で支援をして
くださり、本当にありがとうございます。大切に使わせていただきま
す。

私は今、大学4年生の夏休みで、残す学生生活が4学年の後期のみと
なりましたが、これまで学んできたことをしっかりと思い出しながら、
勉学に励んでいきたいと考えています。

来年の4月から入社する企業も決まったので、社会人一年目にしっ
かりスタートを決められる準備も進めていくつもりです。

今回は、本当にありがとうございました。

02/13

理学部 物質地球科学科 ３年次
今回、この「経済的理由による学資金支援事業」に採用して下さり

ありがとうございます。
このようなご時世の中、今回ご支援して下さった方たちも厳しい状

況にも関わらず支援して下さっているということを自覚しつつ、また
自分も大学を卒業後、このような活動にも貢献していけるようつとめ
て参ります。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 物質地球科学科 ４年次

この度は、琉球大学修学支援基金に採用して頂き、誠にありがとう
ございます。昨年度までの勉学の取組みをこのような形で評価して頂
いたことを光栄に思います。

私には夢があります。
それは、国家公務員として地域の役に立つことです。公共の利益を

守り、すべての方が安心・安全に暮らしていける社会を目指し、そこ
で少しでも私の力が貢献できたらと思っています。

卒業後は防災・減災をはじめとする業務の気象庁に入庁する予定で
す。専門知識がない方にも分かりやすく情報を受け取る側の目線に
立った情報発信に努めます。

また、入庁後は気象予報士の資格取得に挑戦します。奨学生として
の自覚と周りへの感謝の気持ちを忘れずにこれからも日々精進して参
ります。この度は本当にありがとうございました。

03/13

理学部 海洋自然科学科 ２年次
私は今回、いただいた支援金を活かし、より充実した学生生活を送

れるよう努めたいです。
バイトやその他のことで学生の本分である学業が疎かにならないよ

うにするため、今回の支援金へ応募させていただきました。
今年度では留学等に行くのは現実的ではないですが、次年度以降に

は必ず行き、この支援金を役立てるつもりです。

理学部 物質地球科学科 ４年次
この度、修学支援基金に採用していただき、とても有難く思います。
今後も勉学に励み、多くの知識を習得し、社会に貢献できるよう努

めて参ります。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 海洋自然科学科 ３年次

現在、私は母子家庭であり、生活が裕福とはいえない状況にありま
す。日本学生支援機構等の奨学金を受給してはいますが、それでも生
活水準があまり高いとはいえないでしょう。アルバイトを２つしてい
たのですが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、一方のアル
バイトを辞めることになり、もう一方のアルバイトの方も収入が大き
く減少してしまいました。また、家族全員が新型コロナウイルスの濃
厚接触者となり自宅待機になった際、その間の経済活動がほとんど止
まってしまったため、世帯全体としても家計が急変し、経済的に著し
く困窮している状態で、このままだと学生生活が危ぶまれる状況にあ
りました。

今回いただいた学資金のおかげで、そのような不安がやわらぎまし
た。本当に感謝しています。ありがとうございました。

04/13

理学部 物質地球科学科 ２年次
この度は、琉球大学修学支援基金奨学生に採用いただきまして、誠

にありがとうございます。
将来、銀行・証券会社・保険会社などの金融系に携わりたいと考え

ています。さらに、沖縄の発展に貢献できるよう頑張っていきたいと
思います。

現在はファイナンシャルプランナー（FP2級）の資格をとるため、
金融・経済に関連する講義を受講していて、卒業までのあと2年を有
意義に過ごしていきたいと考えています。

理学部 海洋自然科学科 ４年次
寄附者の皆様、学資金を支援していただきありがとうございます。

今後も勉学に努めていきたいと思います。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 物質地球科学科 ３年次

まず、私を奨学生に選んでいただいたことをありがたく思います。
寄附者の方々、本当にありがとうございます。

そして、私はこれからも新型コロナウイルスに負けずに勉学に励み
ます！

将来、社会人になった時には、同じ境遇に置かれている人を私がこ
の奨学金で救われたように、その人を少しでも助けられるように精一
杯頑張ります。

05/13

理学部 物質地球科学科 ３年次
今回、経済的理由による学資金支援事業において支援してくださり、

誠にありがとうございます。
コロナ禍における学習環境の変化に伴い、実生活にも影響が出てし

まい、大変苦しい状況に陥っておりました。その中で、今回採用して
いただき感謝の念に堪えません。

大学を卒業した後、社会の役に立てる人材に成れるよう、これから
も勉学に邁進してまいります。

理学部 海洋自然科学科 ３年次
この度、コロナ禍で大変なこのご時世、学資金のご援助いただき感

謝しております。
私はこの様な機会に恵まれた事を忘れず、今後さらに勉学へ精進す

ることを誓います。
改めまして、今回、ご採用いただきありがとうございました。

理学部 海洋自然科学科 ２年次
大学では専門分野に囚われずに様々なことについて学びたいと思う。
今私は認知科学や社会哲学に興味があり、頂いた御寄附はこれらに

関する本に使わせていただきます。
皆さまのお気遣いに心より感謝いたします。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 数理科学科 １年次

今回、このような支援をしてくださったことにとても感謝していま
す。今後は、このような支援を受けた自覚と責任を持ちより一層勉学
に励んでいきたいです。

06/13

理工学研究科 海洋自然科学専攻 ２年次
この度は、令和３年度琉球大学修学支援基金経済的理由による学資

金支援事業の奨学生に採用していただき、誠にありがとうございます。
私は、現在研究しているテーマで国際誌に論文を投稿するという目

標があります。社会の役に立つような発見ができるよう、日々目標に
向かって精進していきたいと思います。

また、奨学金は後期の授業料にあてたいと考えています。
最後になりましたが、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資

金支援事業の奨学生に採用していただき重ねてお礼を申し上げます。

理工学研究科 物質地球科学専攻 １年次
まずは私に寄附をしてくれた方々に深く感謝申し上げます。
私の場合、金銭的な理由であきらめざるをえないという経験をたび

たびすることがあります。
そのため、今回の寄附は私にとって、とても大きいもので、ぜひ大

切に使わせて頂きたいと思います。寄附していただいた皆様本当にあ
りがとうございます。

この寄附を無駄にしないように一日一日考える習慣をつけ、やるべ
きことを順序付けていくことで少しでも多く社会貢献できる人材にな
れるよう努力していきたいと思います。

そして私もいつか皆様のように誰かの為に手を差し伸べられる優し
い人間になりたいです。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理工学研究科 数理科学専攻 ２年次

修士号の取得と、課程修了後の目標達成の為に、日々の勉学に励ん
でいきたい。

修士課程修了後は博士号の取得も視野に入れており、今よりさらに
研究が忙しくなるが、このような学資金の支援があることで自分の
ペースで勉学を継続できているのでとても有難く思っています。

07/13

理工学研究科 海洋自然科学専攻 １年次
私は、今年度より琉球大学理工学研究科の博士後期課程に進学しま

した。それに伴う大きな環境の変化、さらに拡大するコロナ禍による
不安定な生活の中で、本事業のような制度は学生生活を送る上で大き
な支えの１つになるものだと強く感じており、非常にありがたく思っ
ております。

今後については、より一層学業に励みながら、自身の研究をさらに
深めていくことで新たな知見を積み重ねていくつもりです。そして、
研究を行う中で得られた結果に関しては、国内外問わず積極的に発信
したいと考えおります。最終的には、科学の発展に貢献し社会に還元
していく研究者を目指していきたいと思っております。

私は、多くの方の支援やご指導やご協力などにより、自身の研究が
成り立っていると日頃から感じているため、今後も常に感謝の気持ち
を忘れずに、目標に向かって日々努めていきたいと思います。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理工学研究科 海洋自然科学専攻 ２年次
Respected Donor

I am really indebted to you for providing me the scholarship related 
to the continuation of my study. This fund will greatly help me to 
continue my studies and make me dream to work harder and take 
my research to the next level. I am currently studying coral 
associated diseases and due to covid associated reasons my 
research study has been extended thus I was struggling to continue 
my research. A support from your side has boosted my morale to 
further continue my research and to dream big in the future. I am 
from India, and it is aware, how the corona virus has affected the 
country and arrival of the new delta strain has further hit the 
countries economy, thus I am you for providing me the necessary 
fund and now I will be able to pursue my studies and attain my 
degree.

Thank you so much once again
And I am really humbled by the support from Japanese people to 
finish my studies.

The world has to learn a lot from Japan, who can show us the way 
how to help and support those in need.

Yours Sincerely

08/12



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 海洋自然科学科生物系 ４年次

この度は、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援事業
に採用していただきまして、誠にありがとうございます。

4年間の大学生活の中で沖縄の環境やそれを取り巻く環境問題につ
いての知見を深めてまいりました。今後は、自分の知識や経験を社会
に反映させたいと考えております。

09/13

理学部 物質地球科学科 ４年次
このお金を受け取ることは私に大いに役立ちました。
コロナウイルス肺炎はすべての人生の歩みに影響を与え、大きな影

響を与えました。この困難な時期に、あなたは助けの手を貸してくれ
ます。私はとても感謝しています。

私はそれを使って教科書を購入すると思います。私は多くの知識を
学び、将来あなたのような多くの人々を助けることができることを努
力しています。

また、コロナウイルス肺炎の流行ができるだけ早く終わり、通常の
キャンパス生活に戻ることを願っています。

誰も健康になることを願っています。ありがとうございます。

理学部 数理科学科 ４年次
この度は、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援事業

に採用していただき、誠にありがとうございます。
皆様からいただいたご厚意は、コロナ禍の学業環境の改善に活用さ

せていただきたいと思っております。
今後とも学業に励みながら、将来は、今回いただいたご厚意を未来

の学生たちに返していけるよう、精進してまいりたいと思います。
最後になりましたが、ご支援くださったすべての方々に深くお礼申

し上げます。大変な時期ではありますが、どうぞご自愛ください。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 物質地球科学科 物理系 ４年次

今回は学資金を支援してくださり、誠にありがとうございます。
コロナ禍でアルバイトが出来なかった期間があったため、このよう

な学資金をいただけてとても感謝しております。
今後の抱負としましては、四月から科目等履修生として琉球大学に

在籍し、教員免許取得に励んでいくので、日々努力を怠らずに頑張っ
ていきたいと思います。

10/13

理学部 数理科学科 ４年次
この度は、修学支援金に採用していただき誠にありがとうございま

す。この支援金は日々の生活費や新生活への準備として有意義に役立
ていく所存です。

4月から社会人になりますが、家計が経済的に苦しい状況の中手を
差し伸べてくださった方々に感謝の気持ちを忘れることなく、責任あ
る行動で社会に還元していきたいと思います。

このような機会を設けていただきありがとうございました。
理学部 海洋自然科学科 化学系 １年次

この度は、琉球大学修学支援基金「経済的理由による学資支援事
業」の給付対象者に決定していただき、ありがとうございました。

将来、私は薬などの開発に携わるという目標があります。薬などの
世の中の人に役に立ち、貢献できるものを開発する職業に就くことを、
私は幼い頃から憧れを抱いてきました。薬関係の職業に就くためには
多くの化学的な知識が必要なため、現在、化学を中心に勉学に没頭す
る日々です。

本来は、アルバイトなどで勉強の時間が削られたりするため、学資
金の援助による支えは大きいです。これからもより一層努力をして、
目標を達成できるように励んでまいります。ご支援いただいているす
べての方に心からお礼申し上げます。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 数理科学科 ４年次

今回の修学支援基金制度に採用していただき、ありがとうございま
す。アルバイト収入減少で生活が苦しく、いただいた支援金は生活費
の足しにしたいと思います。

現在4月から採用の内定いただいている企業に課された資格を無事
取得でき、残りの期間は新生活の準備にとりかかれればと考えていま
す。

今後このような御恩を忘れず、琉球大学の卒業生として恥じないよ
う精進していきます。
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理学部 物質地球科学科 ３年次
今回、この学資金を支給してくださり、本当にありがとうございま

す。このようなご時世の中でも、私たち学生にこのような制度を設け
てくださり、とても助かります。

今、4年次になり、就職活動が本格化してくる頃なので、なかなか
アルバイトが出来なくなるという状況の中、今回のこの学資金などを
大切に活用していきたいと思います。

また、このような活動は経済的に困っている学生にとってはとても
助かる制度だと思うので、もっとこの活動を広めていきたいと思って
います。なので、氏名の公表をして欲しいです。さらに、この活動に
ついて自分の方からもどんどん発信していき、他に経済的に困ってい
る学生にも、この学資金の制度を役に立てて欲しいと思います。

理学部 海洋自然科学科生物系 ３年次
今回、この事業によって学資金を受給させてもらったこと、感謝し

ています。
このことで、私自身の学びの水準は確実に向上したと感じています。

本当に助かりました！ありがとうございます！！。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理学部 物質地球科学科物理系 ３年次

第１回目に続き、２回目の奨学生に選出していただき、嬉しい限り
です。本当にありがとうございます。自身の学力の向上を目指して、
これまで同様に勉学に励みます。

私は次年度で４年次となりますが、まだ卒業後のことについて考え
ている途中です。企業就職または大学院進学にも目を向けて、行動し
ているのですが、決めかねています。そろそろ決めなくてはいけない
なと思いつつ、どっちつかずの状態でおよそ半年間過ごしました。就
職先は県外で航空系を目指しており、そのための資格試験の取得等、
就職活動がスタートしたことで、今は就職活動の方に視野を傾けてい
ます。これからはどんどん就職活動で忙しくなっていきますが、諦め
ることなく精一杯頑張ります。

また、研究室もそろそろ決まり、大学生の集大成とする卒業研究を
する時期に入ってくるのだと心配しつつ、研究室先での思いで作りに
対するわくわくとドキドキで胸いっぱいです。病気に侵されることな
く元気に過ごしていけるように、健康管理は怠らず、どんなことにも
挑戦してこの先の未来で自分が輝けるようにより一層努力します。
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理学部 物質地球科学科物理系 ２年次
私は将来沖縄で公務員として働きたいと考えています。そこで今回

いただいた支援金は、公務員試験のための教材費として大切に利用し
たいと思います。

ご支援いただき心より感謝いたします。

理学部 数理科学科 ４年次
卒業研究として週に1回のゼミも休まず出席し、無事卒業を迎えら

れました。
来年度からは社会人1年目として頑張っていきます。
新型コロナウイルスの影響でバイト先も休業等で生活が厳しい中、

このような機会を設けて頂き、本当にありがとうございます。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

理学部・理工学研究科（理学系）
理工学研究科 物質地球科学専攻 ２年次

ご支援のおかげで時間をより有意義に活用することができます。あ
りがとうございます。この支援を必要としている学生にもっとこの支
援が行き届いて、学生の負担が減ることを願っています。
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理工学研究科 物質地球科学専攻 １年次
今後も、より一層研究に力を入れ努力を続けたいと思います。

ありがとうございます。

理工学研究科 物質地球科学専攻 ２年次
現在使用しているパソコンが経年劣化により不具合が生じ使用が困

難になり、買い替えを考えていました。しかし、経済的に困窮してお
り授業料免除を受けていても買い替えの資金を確保することができま
せんでした。今回受けた支援のお金でパソコンを買い替えて今後の研
究活動に役立てたいと考えています。今回の支援本当にありがとうご
ざいました。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ６年次

この度は、学資金支援事業に採用頂き心より感謝申し上げます。
新型コロナウイルス感染拡大当初は、自身の生活にこれほどまで影

響が及ぶとは考えておりませんでした。
アルバイトが制限されるなかで生活をやり繰りしないといけず、大

変な時期もありましたが、その時に大学から学資金支援事業のお知ら
せを受け取り、応募致しました。

支援事業の基金は本学教職員や卒業生、企業、個人の方々からのご
厚意で成り立っており、これは学生への期待の表れだと感じておりま
す。採用されたからにはこのご期待に応えられるよう支援金を有意義
に使用し、勉学に励みたいと思います。将来は後輩が困った時に手を
差し伸べることができる人物になれるよう努力していく所存です。本
当にありがとうございました。
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医学部 医学科 ２年次
今回は、学資金支援事業の給付をいただくことになりまして、関係

者各位にお礼申し上げます。
現在、家計が厳しい中、やりくりをして医学の勉強をすすめており

まして、こちらの給付金を活用して参考書を購入させていただく予定
です。

さらにいっそう学業に努めてまいります。ありがとうございました。
医学部 医学科 ２年次

コロナで厳しい状況の中で、支援事業のおかげで何とか乗り越えて
いけると思います。

今後も学業に専念し、国際的な視野を持つ医師として日本の国際医
療に努めていきたいです。

ありがとうございます。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ５年次

この度は、経済的理由による学資金支援事業に採用いただき心より
感謝申し上げます。

私は医学部5年次として日々臨床現場での実習に取り組んでいます
が、そのような実習と並行しながら今後は自身の将来の方向性を決め
るため、病院見学という形でより多くの医療現場を見て回る必要があ
ると感じています。加えて、日ごろ実習を行う大学病院と他の病院と
の違いを学ぶこともできると考えています。

昨今の新型コロナウイルスのように絶えず変化し続ける医療現場に
将来的に身を置くものとして本支援金が私にとって大きな糧となるこ
とを確信しています。

また、私の家庭は母子家庭であり、私は母の負担を少しでも軽減で
きるよう学費以外の費用は自身で捻出するよう努力していますが、本
支援金を日常的な生活費の補填に充てることで母の経済的負担の軽減
にもつながると感じています。

最後に、本支援金を寄附して下さった方々へ重ねて感謝申し上げま
す。昨今の新型コロナウイルス感染症による影響によりアルバイト等
が減少し、収入が大幅に減少してしまっている中で本支援金が私に
とって経済的な困窮を改善する大きな助けになることを確信していま
す。本支援金を有効に活用し現在の自身の経済状況の改善だけでなく、
将来への糧とできるよう努力していきますので、どうぞよろしくお願
い申し上げます。
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医学部 保健学科 ４年次
このたびは、学資金の支援をありがとうございました。来年から私

も社会人となりますので、この事業が今後も継続できるよう、寄附す
る立場となれるように努力していきたいです。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ２年次

始めに、この学資金事業を企画、運営して下さっている方々に感謝
を述べたいです。初めての奨学金給付でもあり、申請の際にはたくさ
んの方にお世話になりました。

私は将来、基礎研究に携わることを志しています。それは入学前か
らの夢で、勉強のモチベーションでもあります。

具体的には、ブレインコンピューターインターフェースという技術
の臨床分野に関わり、向上に貢献したいです。

この技術を向上することで、自分の意識で自由自在に操れる義手義
足を開発することが可能になります。それにより、半身不随などの体
が不自由な方が、健常者と同じ生活をすることができます。

まだその夢を豪語できるほど私は達者ではありませんが、これから
も初心を忘れず日頃の勉学に励み日々精進していきます。

また、今回この支援事業に携わっている寄附者の感謝を忘れず、私
も将来奨学金事業や支援事業などの寄附者になりたいです。

このような悩みがあっては勉強にも支障が出ます。私も初めてコロ
ナ禍で経済的な打撃を受けました。それはとても辛く、将来が心配に
なることです。私はこの学資金支援事業によって助けられました。将
来、私も経済的不安のある学生を助けたいです。
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医学部 医学科 ６年次
今回はこのような支援をしていただき感謝しています。
コロナウイルス感染症の影響もあり経済的に苦しい思いをしていま

したが学業に集中することができそうです。
個人的には最終学年ということもあり経済的なことを心配すること

なく国家試験に挑むことができるようになるので本当に助かりました。
ありがとうございました。

今年度の医師国家試験に無事合格できたら、今回のように多くの
方々に助けていただいたことを忘れずに恩返しという気持ちも込めて
一生懸命に働きたいと考えています。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ２年次

この度、コロナ禍で経済的に不安定な状況が増す中、勉学に集中す
るためにこちらの支援事業を応募させて頂きました。

私は現在医学科２年次に在籍しており、将来沖縄県の離島・へき地
医療に携わるために琉球大学医学部を受験し、今年度学士編入学によ
り入学しました。

今後続くと思われるコロナ禍において、医療従事者として社会に貢
献するためにも、在学中勉学に集中し、得た知識を将来沖縄の医療に
役立てたいと考えております。

また、在学中には沖縄で離島・へき地医療に絡んだ問題や課題を、
実際に離島・へき地医療に携わる方々から話を聞き、修学中から地域
医療へのかかわりを深めたいと考えております。

この度このような支援事業を作っていただいたのも、皆様のご支援
のおかげであり、より一層勉学に集中したいと考えております。
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医学部 医学科 ６年次
この度は琉球大学修学支援基金にご採用頂きまして誠にありがとう

ございました。
コロナウイルス感染拡大の影響でアルバイトが減り、生活費や医師

国家試験対策の教材費を工面するのにとても苦労しておりました。修
学支援基金を頂けたおかげで経済的な不安が減り、学業に邁進するこ
とができます。

この御恩を決して忘れず、将来琉球大学や沖縄県に貢献できるよう
な医師になれますように一生懸命頑張っていく所存です。

コロナ禍で経済不況の中、支えてくださる支援事業の皆様に心から
感謝申し上げます。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 保健学科 ４年次

この度は、「令和3年度 琉球大学修学支援基金 経済的理由によ
る学資金支援事業」への採用のお知らせ、誠に感謝致します。

今年度は、最終学年ということもあり国家試験への合格を目指して
日々精進していきたい次第でございます。学業と勉学の兼ね合いから
アルバイトで生計を立てることが難しい一方で、試験の検定料や教本
の購入等出費が大きく資金の獲得に苦悩しておりました。そのような
所、学資金支援事業による支援基金の給付に伴い、学業と勉学への集
中を叶えられる事に、心より感謝致します。

今後は、日々の学業に真摯に取り組み、国家試験合格に向けた勉学
との両立に励んでいきます。残り少ない学生生活の中で、可能な限り
多くのことを学び、自分自身のスキルアップも目指します。その後は、
向上心を忘れず、患者様に寄り添うことのできる医療従事者を目指し
て努力していきたいと思います。

新型コロナウイスの流行による経済不況の中、支えてくださった寄
附者の皆様、そして支援事業に携わって下さった皆様に、心から御礼
を申し上げます。この度は、本当にありがとうございました。
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医学部 医学科 ２年次
この度は、学資金のご支援をいただきありがとうございます。
私は医学部医学科に所属しており、覚える量が膨大てありアルバイ

トする時間も多くは取れないので、ご支援いただけることに大変あり
がたく思っています。この学資金を教科書代や資格取得の書籍代や検
定料に利用させていただき、将来のために大切に使わせていただきた
いと思っています。

私は一度大学を卒業し社会経験を得て医学部に入学しました。スト
レートで卒業し自分の社会経験を医師として生かせるように、日々勉
学に精進したいと思います。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 保健学科 １年次

琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援事業の受給者と
して採用していただき、誠にありがとうございます。学資金支援事業
のお陰で集中して学業と研究に取り組むことができます。

私の目標は、世界と日本において人々が健康に暮らせる社会の創造
に貢献することです。高齢化社会を迎えている日本は、社会構造への
大きな転換を迫られています。この課題に対して、私はより地域の力
を高めることが解決の1つであると考えています。地域と住民の関係
を強化し、潜在的な地域資本と地域ニーズを効果的に結び付けられる
存在になりたいと思っています。また、その日本で行った実践を世界、
特にアジアに向けて発信していき、健康に関して地域格差がなく、世
界全体で「誰一人も取り残さない」社会の創造に貢献したいと考えて
います。その為に、実践のみならず、実践の成功要因やプロセスを見
極める力が必要です。博士前期課程の研究活動の過程でその能力を磨
きたいと考えています。

改めて、今回ご支援いただいているすべての方に心からお礼申し上
げます。今後もより一層の努力をし、社会貢献できるように励んでま
いります。
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医学部 保健学科 ４年次
この度は、学資金事業によるご支援を賜りまして、誠にありがとう

ございます。
ご支援頂いた皆様のご厚意に報いることができる様、引き続き学業

に励んで参ります。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 保健学科 看護コース ４年次

この度は支援いただき，大変ありがたく思います．
親からの支援もなく，アルバイトのみで生計を立てている現在，今

回の資金支援には大変助けられました．
私のような学生は他にも多くおられると思います．社会への貢献が

今後期待されるであろう彼らへの支援である本事業は大変有意義なも
のであると思います．
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医学部 医学科 ２年次
コロナ禍で生活と学習は大変でしたが、基金のおかげでなんとか乗

り越えて、無事進級ができました。
今後も、引き続き医学の学修に専念し、職業のプロ意識を磨いて、

将来立派な医療人になっていきたいと思います。
それから、琉球大学にも、沖縄にも、医療の力で貢献したいと思い

ます。
医学部 医学科 ４年次

今回のご支援に関しまして本当にありがとうございます。
このご支援いただきました資金を購入しようと考えていた勉学の資

金に充てさせて頂き、しっかり有効活用し、立派な医師になれるよう
精進させて頂きます。

これからも一層頑張りますので応援の程よろしくお願い致します。
医学部 保健学科 ４年次

この度は、ご支援いただき心より感謝申し上げます。
コロナウイルスによる家計への影響が長く続き、進学の費用等の準

備に苦労していましたが、ご支援により、家計の負担を減らすことが
できました。

私は、この春に大学院へと進学します。このように不安をもたず進
学できるのは、皆様のご支援があってのことです。この恩を忘れず、
今後も社会に貢献できる人材を目指し精進して参りたいと思います。

この度は多大なるご支援、誠にありがとうございました。
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医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ４年次

この度は、本事業におきましてご支援頂き誠にありがとうございま
す。私は現在、医学部医学科に在籍しております。高校時代には沖縄
県人材育成事業により1年間の米国留学もさせて頂きました。

その縁もあり常に自分が沖縄県に対して、また誰かのために何を還
元できるのか考えてきました。

その中の一つの手段として医学の道を位置付けています。残り2年
間の学生生活の中で先生方や先輩方から吸収できること、同級生から
学び、切磋琢磨しあえる環境に感謝しながら日々精進していきたいと
思います。少しでも早く還元していけるような人材になっていきたい
と思います。2年後には沖縄県で初期研修を行い、沖縄県の地域性を
しっかりと学びながら医学の道を進んでいきたいと思います。まだ、
専門科は決めていませんが将来的には終末期医療に従事していきたい
と考えています。

この度は本当にありがとうございます。
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医学部 医学科 ２年次
この度は学資金支援事業に採用いただきまして誠にありがとうござ

います。
様々な方からのご支援のもと成り立っている事業とのことで、いた

だいたお金は今後の学習に有効に活用させていただきたいと気をより
引き締めた次第です。

現在は医学部医学科に所属しており、これから臨床医学の講義が本
格化していく時期です。多くの参考書が必要となってくるタイミング
であり、書籍も１つ１つが高額であるためなかなか手が出しづらかっ
たのですが、今回の基金を生かして本当に必要な参考書を購入し、
しっかりと熟読して勉強に活かしていきたいと思います。ありがとう
ございました。
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医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ２年次

この度は経済的理由による学資金支援事業において採用してきただ
き誠にありがとうございました。

私は現在医学科２年次で、沖縄の地域医療に貢献したい思いで琉球
大学を受験しました。就学し、勉学を進める中で、医学科においては
履修する科目も多く、勉学に集中する環境が必要でした。そのため、
経済面において就学を継続することの不安があり、また、昨今のコロ
ナ禍において、家計の経済的支援が望めない中での今回の学資金は大
変貴重なものでした。

今回賜りました学資金はみなさまのご寄付があってのものであり、
大変感謝しておりますとともに、教科書代等、学修のために貴重に使
わせていただきます。みなさまの御意思、学資金の支えがあっての学
修であることを念頭に、今回いただいた学資金にお応えできるように、
今後一層勉学に励み、地域医療に貢献できる医師として、この御恩を
お返しできればと考えております。

この度は誠にありがとうございました。

09/12

医学部 医学科 １年次
ご支援を頂くことで、金銭面だけでなく精神的な不安も軽減され、

より一層勉学に励むことが出来そうです。
本当にありがとうございました。

医学部 医学科 ３年次
今回の支援金のおかげで、テスト対策に必要な教材などを用意する

ことができました。
これからもしっかり勉強して国家試験合格に向けて頑張っていきた

いです。
今回の寄付金の寄贈者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。
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医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ２年次

この度は、琉球大学修学支援基金、経済的理由による学資金支援事
業に採用していただき誠に感謝しています。この支援事業に採用され
るのは2回目なので、ますますお世話になっております。

私は、医学部でもっとも大変と言われる2年次を無事終了しました。
2年次の途中、父は仕事が激減し、私はコロナ禍でアルバイト先を失
うという、勉強以外に心が抉られる出来事が何回かありました。しか
し、この支援金のおかげで、精神に余裕を持つことができ、無事試験
にも合格しました。

後期からは臨床の科目が始まりました。基礎医学の勉強を頑張った
おかげで、楽しみながら臨床医学の勉強を進めることができました。
3年次も同じく臨床科目があるので、これからも頑張っていこうと思
います。

後期になると、みんなの成績がわかるテストがいくつかありました。
コロナの影響で生徒全員と関わることができてない現在、優秀な同期
がたくさんいることに気づきました。勉強に情熱がある仲間たちに囲
まれている環境に感謝しつつ、互いに切磋琢磨したいと思います。

春休みの現在、私は今までの復習をしています。1、2年生の間たく
さんの知識を得ました。時間にゆとりのある今、それらの総復習をし
たいと考えています。特に、基礎医学はさまざまな臨床科目に繋がっ
ていることを後期の間に知りました。3年次もこの調子で行けるよう、
今のうちに頑張っていきたいと思います。

私が楽しみにしているのが3年次後期にある基礎研究配属です。こ
ちらのカリキュラムで、私はOISTでの配属を希望しています。現在、
今年配属された先輩などを通してコネクションを作成中です。医学生
生活の中でも入学前から楽しみにしていたことなので、もし配属が決
定したらそこで全力を尽くしたいと思います。
（→次ページに続きます）
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医学部・医学研究科・保健学研究科
私は大学に入学前、臨床なら小児科、基礎なら脳神経を目標に医学

部に入りました。しかし、医学部での勉強はとても楽しく、今では、
精神科と美容系にもすごく興味を持つようになりました。まだ授業を
受けていない科目もあるので、これからもさまざまな分野に興味を持
つと思われます。学生のうちに、興味を持ったものには情熱を注ぎ、
その中から自分に1番合い、また面白いと思える分野に将来傾注した
いと思います。

琉球大学支援基金には感謝してもしきれないです。そのぐらいの御
恩を受けました。私も将来、このような恩恵を社会に還元できるよう、
勉学に励み日々精進していこうと思います。
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医学部 医学科 ６年次
この度は学資金支援事業に採用して頂き心より感謝申し上げます。
給付された学資金を教材費に充て、無事資格試験を合格することが

できました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響もあり、アルバイ
トをすることができない状況が続きましたが、このような事業のお陰
で学びを継続することができました。

4月から社会人として働くことになりますが、寄付をしてくださっ
た本学教職員、卒業生、企業、個人等、皆様のように社会に貢献でき
る人材になれるよう努力していく所存です。

この度は誠にありがとうございました。
医学部 医学科 ３年次

この度は給付金をいただきありがとうございました。
給付金は主にCBT対策のための講義や過去問題集の購入に使います。

多くの人に支えられて勉強ができる環境に感謝しつつ学習を進めてい
きます。

ありがとうございました。
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医学部・医学研究科・保健学研究科
医学部 医学科 ４年次

この度は、琉球大学就学支援基金のご支援を頂きまして、心より感
謝申し上げます。

私は沖縄県出身で、69歳の父が家計を支えています。医学科の6年
間は長く、父は定年退職後も再就職し、私の学費や生活費を用意して
くれました。中小企業で働く高齢の父の収入だけでは、学費・生活費
をすべて賄うことは困難で私もアルバイトをしていました。しかし、
新型コロナウイルスの蔓延や大学で病院実習が始まってからは私の収
入は大幅に減少してしまいました。そんな中、修学支援基金によるご
支援を頂けることになり家族一同感謝しております。頂いた支援金は
国家試験対策の教材購入に充てる予定です。

今後の抱負は、国家試験に向けてさらに医学を学び、2年後の国家
試験に合格することです。昨年始まった病院実習ではいままで学んで
きた医学知識を体系的に学びなおしています。実際に患者さんを目の
当たりにすると病気や医師の仕事への印象も変わりました。その中で
も肺腫瘍や縦隔腫瘍に興味をもち、将来は呼吸器外科医になりたいと
考えています。少しでも早く立派な医師になり、支援してくださった
方々や両親に感謝しながら多くの人の命や人生を救っていきたいです。

この度は奨学生に選んでいただき重ねて感謝申し上げます。
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医学部 医学科 ４年次
この度は琉球大学修学支援基金に採用していただき誠にありがとう

ございました。支援いただきました奨学金は医学部での教材費に使わ
せていただきました。

新型コロナウイルスの影響でアルバイトが減り学費の工面に苦労し
ておりましたが、支援をいただけたことで経済的な不安が減り、学業
へ専念することができております。

支えてくださった皆様への御恩と感謝を忘れず、卒業後は医師とし
て琉球大学の名に恥じぬよう沖縄県の医療に大いに貢献できるように
精進してまいりたいと思っております。ありがとうございました。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ４年次

私は5年前に留学のために日本にきました。現在、琉球大学で勉強
しています。

以前、私は日本が世界の主要な先進国であり、特に科学技術におい
て、電磁機器から自動車やバイクまで多くの有名な技術製品を持って
いることに気づきました。

一方、私の国はまだ発展していない国であり、私は自国が日本のよ
うに発展することに貢献したいので、日本に留学することにしました。

これまで、日本で専門技術や日本文化などを学んで、より成長に
なっています。

将来的には、日本で学んだ知識と経験を使って、自国に貢献したい
です。また、日本とベトナムの良好な交流関係の構築にも参加したい
と思っています。

最近、コロナの影響で経済的に苦労しましたが、寄附者のご協力の
おかげで、支援金をいただきました。この支援金で勉強に集中できる
ようになります。皆様のご支援、誠にありがとうございました。

工学部 工学科 ３年次
私の家はあまり裕福ではありませんが、私は好奇心が人一倍強く、

在学中に色々な経験をしたいと思っています。
興味の枠は自コースだけにはとどまりません。しかし、学校の支援

を受けようと思っても、自コースに関連するもの以外は支援対象外な
ことがほとんどです。そこで、今回はこちらの支援を活用させていた
だき、学習と経験の幅を広げていきたいと思います。

寄附者の皆様、私にこのような機会を与えてくださり、ありがとう
ございます。是非有効に活用させていただきます。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ３年次

今まで建築学コースで様々な分野を学んできて、特に構造力学と材
料力学に興味を持っています。4年次ではコンクリートの研究をした
いと考えています。

沖縄はコンクリート造の建物が多いためコンクリート構造が専門の
エンジニアはとても沖縄の社会に貢献できると思います。そのために
今は連続体力学、構造力学、コンクリート造を中心に学んでいます。

そして将来はコンクリートを通して沖縄の社会に貢献できるような
エンジニアになりたいと思います。

工学部 工学科 １年次
この度は、学資金を支援いただき誠にありがとうございます。
コロナ禍において私を取り巻く環境は変化しました。
大学では、対面の授業が実施されず、緊急事態宣言下で私が入部し

た部活も休止してしまいました。
しかし、出来た時間で自分の糧となるように留学を申請し、選考の

結果採択されました。
私の目標は、英語能力を獲得し国内外問わず就業することです。今

回の留学で英語を学べるだけでなく、違う文化、価値観に触れる事で、
人間としても成長できると確信しています。

私は、コロナ禍においても、学資金支援により学ぶ機会を得られた
ことを感謝しています。

これからも、私はどのような環境においても学ぶことを諦めず努力
していく所存です。

工学部 工学科 １年次
ご寄附ありがとうございます。学業に役立てます。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ３年次

今回は学資金支援をして頂き、誠にありがとうございます。
コロナウイルスの影響でアルバイトの収入が大幅に減少し、家計に

対する家賃の負担の割合が多くなり、まともな食事を取れていない状
況でした。

今回頂いた支援金を教科書代などの修学費や食事代に充てたいと考
えております。

そして、勉学に励み、将来の夢を叶えてこの恩返しをしたいと思い
ます。

この度は誠にありがとうございました。

工学部 工学科 ３年次
この度は、修学支援基金に採用していただきありがとうございます。
私は大学でのお金を自分のバイト代や貯金から負担していますが、

コロナウイルスの影響でバイト代が減少し、金銭的に困っていました。
そこで、今回採用していただいたことによる金銭的な支えはとても

大きく、エネルギーを注いで勉学に励むことができます。
ご支援いただいているすべての方々に心から感謝いたします。

工学部 工学科 ２年次
まずは資金支援を与えていただくことについて心より感謝いたしま

す。このような留学生への資金支援事業は、私達のような経済的な余
裕がなく、学業に励みたい人たちにとって大変心の支えになり、現実
の面でも多大な改善が見込まれます。

今回の支援を受けることによって、より多くの時間を学業や日本文
化に触れることに力を入れることができ、私の将来にとっても極めて
大きな意義があります。

これからは一層学業に精力を注ぎ、将来は恩返しできるように夢や
目標へ邁進していきたいと思います。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ２年次

今回、寄附していただいた方々、本当にありがとうございます。
現在まで私の生活状況は、コロナの影響にかなり打撃を受け、苦し

い状態にありました。
寄附していただいたお金は、そんな私の生活を救ってくれる大きな

力になります。
このお金を大切に使い、将来大きく成長したときには、今度は私が

寄附する立場に回り、この恩返しとさせていただきます。

工学部 工学科 ４年次
寄附者様の経済的支援のおかげで、私は勉学・研究に集中できる環

境を手に入れることができます。本当にありがとうございます。
今後の抱負として、大学院に進級し、より高度な研究を行い、今回

受けた支援を社会に還元できるように日々邁進していくつもりです。
具体的に、私は電気を学んでいる学生であるので、持続可能な社会の
実現のために今の研究を進めていきたいと考えています。

工学部 工学科 ４年次
御寄附者の皆様、御寄付いただき本当にありがとうございます。
現在、新型コロナウイルスの影響でアルバイト先も時短営業でお金

を稼ぐことが難しくなっています。
そんな中、このようなご寄附を頂き、本当にありがとうございま

す。
今後の講義や研究活動も、今まで以上に一所懸命に取り組み、沖縄

や日本を引っ張れるリーダーになります。
本当にありがとうございました！
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ４年次

この度は、学資金支援事業に応募させて頂きました。
コロナ禍が続き、我々学生のみならず多くの方々が大変な時期を過

ごされていると思います。
私の父は、新型コロナウイルス感染症の影響により、収入も大きく

減りました。これにより、私の進学に必要となる授業料や教材費など
を支払うことが困難な状況となっています。

そのため、本事業を活用して学業を継続したいと思い、申請いたし
ました。

今後も学業を修めると共に、大学生活を実り多いものにしていきた
いと思います。

支援をしてくださった有志の方々への感謝の気持ちと、今後も多く
の学生が学業に専念できるように、学資金事業の存続を期待しており
ます。

工学部 工学科 ４年次
この度は、ありがとうございます。
私は今、大学院進学に向けて、受験勉強を頑張っています。また、

卒業論文の発表に向けても頑張っています。
今後の抱負として、無事に大学院に合格することができれば、学部

の卒論を発展させた、より高度な研究を行っていきます。
1日1日を大切に勉強していきたいと思います。

工学部 工学科 ３年次
今回、学資金の支援をしてくださり、ありがとうございます。
新型コロナウイルスの影響で収入が大きく減っている中、アルバイ

トを掛け持ちし、学業との両立が厳しい状況でした。
この支援金を有効に使って、これから学業に専念していきます。
また、自分の夢を叶え、社会に貢献していくことで恩返ししていき

ます。
本当にありがとうございました。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

06/13

工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 工学科 ２年次

今回、本奨学金に採用していただき大変感謝致します。本奨学金は
主に教科書代（参考書代）などに使わせていただくつもりです。

これまで以上に学問に励み、参考書を使用して自分が学んでいく専
門分野を深く追求していきます。

工学部 工学科 ２年次
この度は「経済的理由による学資金支援事業」への申請を通してい

ただきありがとうございます。
様々な方からの支援だということを忘れず、今後も勉学に励みたい

と思います。

工学部 工学科 ２年次
今後の学業に繋がるようにがんばります。

理工学研究科 情報工学専攻 ２年次
この度は，琉球大学修学支援基金に採用していただき，誠にありが

とうございます．
私は，教育工学に関する研究分野に興味があり，修士研究でもオン

ライン授業のリアルタイム型グループ活動を支援するシステムの開発
をおこなっています．これまでの研究活動の面では，学会発表や授業
実験を行い，多くの課題を視野を広げることができました．

この夏では，本研究テーマ２回目の学会発表に挑む予定です．そし
て，参加者から得られた質問やコメントをもとに，さらなるシステム
の開発と改善に役立てたいと考えています．最終的な研究成果では，
教育指導の一助になればと考えています．

私は，琉球大学就学支援基金によるご支援のおかげで，研究活動に
全力を注ぐことができます．その点を忘れずに，ご期待を無駄にする
ことがないよう，今後もより一層の努力をしてまいります．

最後になりましたが，琉球大学修学支援基金にご支援くださった多
くの方々に心より感謝申し上げます．
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工学部・理工学研究科（工学系）
理工学研究科 環境建設工学専攻 ２年次

この度は、琉球大学修学支援基金奨学生に採用していただき、誠に
ありがとうございます。

私は中国からの留学生です。中国の大学で、工程管理を学びました。
大学卒業後、日本の建築文化に興味があり、専業プロを向上するた

め、日本に留学してきました。琉球大学の大学院に進学してから、沖
縄県の生コンクリート温度に関する研究を行っています。沖縄県にお
ける生コンクリート温度の実態調査と温度予測手法を確立し、コンク
リート品質向上に寄与することを目的とします。この研究がロジス
ティック回帰分析による生コンクリート温度の予測手法を確立できる
と思っています。

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、アルバイト先の
時給も時間も減少され、収入減少により経済的困窮している事実です。
この修学支援基金による学校の皆様からのご支援のおかげで、私の一
部の生活ストレスを軽減でき、研究活動に全力を注ぐことができてい
ます。

ご支援いただいているすべての方々に心からお礼申し上げます。研
究目標に向かって更に精進していきたいと思います。ありがとうござ
いました。

理工学研究科 環境建設工学専攻 ２年次
この度は支援していただきまして、誠にありがとうございます。
一人親であり家計が裕福とはいえない私にとっては、今回の事業で

支援金には大変感謝しております。
私個人の抱負としては、今年度で博士前期課程を修了し来年度から

民間企業の研究職への就職を予定しております。頂いた支援金を活か
して大学院での研究に励み、来年からの仕事に活かすことで、社会を
より良くする人材になりたいです。

改めまして、誠にありがとうございました。
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工学部・理工学研究科（工学系）
理工学研究科 総合知能工学専攻 １年次
First of all, I am very happy to receive this donation, and I am very 
grateful to the donors. In this difficult financial situation, this 
amount can help me a lot.
As for research programs, I should mention that I am currently 
working on my first academic pepar on "The characteristics of the 
old city of Herat in terms of the types of houses". The research area 
of this article is the old city of Herat, Afghanistan. The first draft of 
this pepar is ready and I plan to publish it in AIJ academic Journal in 
a month.
I plan to publish my second article by the end of third semester, the 
fall semester of 2021. Then focusing on my doctoral dissertation, I 
will write it in the best possible way.
Once again thank you for this valuable support program.

理工学研究科 電気電子工学専攻 ２年次
この度は、「琉球大学修学支援基金・経済的理由による学資金支援

事業」へ採用していただき、誠にありがとうございます。
私は持続可能社会の実現に電力・エネルギーの側面から貢献できる

研究者となることを目標としています。目標達成の為、今後も論文執
筆や学会参加、日々の研究活動を通じて電力システムへの理解を深め
ていく所存です。

今後につきましても、「琉球大学修学支援基金・経済的理由による
学資金支援事業」の採用者として恥じぬよう、より一層研究活動に励
み、社会へ貢献できる人間を目指してまいります。

最後になりましたが、ご支援してくださった皆様へ重ねてお礼を申
し上げます。
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工学部・理工学研究科（工学系）
理工学研究科 工学専攻 １年次

この度は修学支援基金、学資金支援事業に採用いただきまして、あ
りがとうございます。

今年度より大学院生としての学びが始まり、また、一級建築士の資
格取得のための学習も初めていたところで、学びという面で充実して
いるものの、これからの就職活動や生活のことを考えると、どうして
も経済的な面で不安がありました。家庭の経済状況も厳しく両親にも
頼ることができなかったところでしたので、大変感謝しております。

今後は、本事業で賜りました御恩を心に刻み、与えられた機会に感
謝しつつ研究活動に打ち込んでいく所存であります。また、社会に出
た際には私が同じ立場にある学生を支えていくという意識を持ってい
きたく思っております。改めまして、本事業に携わってくださってい
る方々に厚く御礼申し上げます。この度は本事業に採用いただき、あ
りがとうございました。

工学部 エネルギー環境工学 ２年次
今回は給付の決定ありがとうございます。
講義がない時間をアルバイトに充てざるをえないことが多

かったので本当に助かります。
今回給付していただいたお金は生活費に充てさせていただき

ます。
空いた時間は学業や自分が成長できるようなことに充てたい

と思います。
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工学部・理工学研究科（工学系）

理工学研究科 総合知能工学専攻 １年次
みなさまのご支援により、沖縄でも研究できることを強く実感しま

した。今後も責任と主体性を持って研究活動を続けて参ります。
ご支援いただいたみなさまに感謝申し上げます。

理工学研究科 工学専攻 １年次
この度は琉球大学修学支援基金により、過分な学資金を賜りまして

誠に有り難うございます。
私の父は10年前に癌を患い、その後遺症で長時間働くことができま

せん。そのため、母も働いていますが、その稼ぎは4人家族を養うの
に精一杯な状況です。このような理由から私は両親に援助を求めるの
が難しい現状にあります。こうした環境の中で、今回ご支援いただい
た返済不要の学資金の支援者に決定して頂きましたこと深く感謝して
おります。

今後は、さらに研究を深めていき、様々な学会に論文を投稿すると
ともに、修士論文のブラッシュアップに努め、日々精進して参りたい
と思います。

皆様方の温かいご支援に、改めて心よりお礼申し上げます。

工学部 工学科 ２年次
この度は、学資金の支援をしていただきありがとうございます。
現在、コロナ禍で自宅で過ごす時間が増え、課外活動が自粛の中で、

何もするのではなくこの自宅にいる時間で学習する時間に充て、さら
に、資格の取得など時間がある今の時期に集中して取り組み、コロナ
が収まってからは、留学などの活動に時間を注ぎたいと思います。

今の自分にできることを精一杯頑張っていきます。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 社会基盤デザインコース ３年次

今回、このような就学支援金を給付してくださり、誠にありがとう
ございます。

新型コロナウィルスによって授業やアルバイトが制限される中、た
くさんの方々の支えがあり、このように充実した生活をおくることが
できています。

私は来年度、４年次になるため、就職活動や卒業研究など多忙な
日々になると思います。その際には、今回支援してくださったたくさ
んの方々への感謝の気持ちを忘れずに日々努力していきます。

本当にありがとうございました。

工学部 工学科 社会基盤デザインコース ４年次
今回学資金支援を受けさせていただきありがとうございます。
今回受け取った支援金を資格取得や学校外での学習のために有効に

活用し、さらなる学力向上を目指していきたいと思います。
他にもまだ挑戦したことないことにもチャレンジしていきたいと思

います。

工学部 工学科 社会基盤デザインコース ３年次
この度は「経済的理由による学資金支援事業」の給付対象者に選定

していただき、誠にありがとうございます。
今回ご支援いただいたことへの感謝を忘れず、今後は今まで以上に

学修に励み、社会へ貢献できる人材になれるよう精進していきたいと
思っております。
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工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 社会基盤デザインコース ３年次

今回は経済的に苦しい学生のために、「琉球大学修学支援基金 学
資金支援事業」を通して、ご支援いただき誠にありがとうございます。

私は、コロナウイルスの影響でアルバイトの収入が大幅に減り、生
活を続けるのも困難な状況でありました。また、就職活動で使用する
参考書を購入することもできなかったので、この給付金を使って就職
活動や勉学費用に使わせて頂きます。この貴重な給付金を受給させて
いただいたからには、これまで以上に勉学に励み、必ず第一志望先の
内定を勝ち取りたいと思います。

最後に、ご支援していただいた方々に感謝を申し上げます。

工学部 工学科 ４年次
琉球大学就学支援基金経済的に理由による学資金支援事業による支

援のおかげで、親に一切仕送り等を頼むことなく卒業できました。あ
りがとうございます。

私の家庭は母子家庭であり母は介護職に就いていますが正社員では
ないため手取りが少なく、自分の生活で手いっぱいの状態でした。そ
のため、母に仕送りを頼むということは今まで行わなかったのですが、
授業料の発生やパソコンの故障などが重なり、私の貯金が無くなり仕
送りをお願いするしかない状況になりました。そのときに、本支援金
をいただくことができたため、本当に助かりました。

今後の抱負として、来年から琉球大学の大学院に進学するので研究
に従事し研究成果を学会や論文といった形で世の中に公表することが
目標です。



令和３年度琉球大学修学支援基金 学生からの声について

13/13

工学部・理工学研究科（工学系）
工学部 社会基盤デザインコース ４年次

今回は、支援のため寄付していただき、誠にありがとうございます。
私は、現在経済的にかなり困窮しており、コロナウイルスによる影

響も相まって、非常に厳しい状況でした。
その中、支援していただいたことで、とても助かりました。
今後の学生生活は私たちを支えてくれる大人の存在を感じながら、

学業に励み、夢を叶えたいと思います。

工学部 エネルギー環境工学 ２年次
今回は給付の決定ありがとうございます。
講義がない時間をアルバイトに充てざるをえないことが多

かったので本当に助かります。
今回給付していただいたお金は生活費に充てさせていただき

ます。
空いた時間は学業や自分が成長できるようなことに充てたい

と思います。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次

まず始めに、ご寄附金を賜りまして誠にありがとうございました。
皆様方の温かいご支援に、あらためて心より厚く御礼申し上げます。

このご寄附金でより一層勉学み励み、充実した大学生活を送りたいと
考えております。

また、私の今後の抱負は、将来沖縄県の農業に従事し、沖縄県の振
興に貢献できる人材になりたいと考えています。さらには、沖縄県の
農業だけでなく、日本全国の農業に携われることが出来るように一生
懸命取り組んでいきたいです。

誠にありがとうございました。

農学部 地域農業工学科 ４年次
この支援金が琉球大学の教職員等及び一般社会人からの寄附により

運営されていることを今回初めて知りました。
私は今回この支援金を申し込んだ理由は県外就職の資金にあてるた

めに申し込みました。今、県外に内定が決まっていますが、内心、ワ
クワクと不安でいっぱいです。ですがこの不安に打ち勝ち、沖縄では
感じられないたくさんのことを吸収して10年後には私の背中を押して
くれたこの支援金の寄附に私も貢献し、次の人に希望を与えられる人
になりたいです。

本当にありがとうございました。夢に向かって一歩ずつ頑張りま
す！

まずは今年の宅建の試験合格するぞー！！！！！

農学部 亜熱帯地域農学科 １年次
今回は、誠にありがとうございました。
今後も、勉学に励んでいきます。
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農学部・農学研究科
農学部 地域農業工学科 ４年次

この度は、令和3年度琉球大学修学支援基金経済的理由による学資
金支援事業に採用して頂き、誠にありがとうございます。

家業が自営業（飲食店）であるため、今回の新型コロナウイルスの
影響を大きく受け、経済的に厳しい所、学資金を頂きとても助かりま
した。

私は、大学院に進学する予定です。この2年間を有意義なものにし、
社会に恩返しできるよう努めたいと思っています。この度は本当にあ
りがとうございました。

農学部 亜熱帯地域農学科 １年次
現在、新型コロナウイルスの流行という予想外の出来事に伴い、行

動に大きな制約が課され、教育・経済ないし生活全般においても大き
な負担を抱えている状況です。そんな中、このような修学支援金をい
ただき、将来の見通しも明るくなり、より学業に専念できます。本当
にありがとうございました。

農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次
私は沖縄県外出身のため、就職活動などによる旅行費用や活動費用

が多くかかっていました。しかし今回修学支援金を頂いたことにより、
費用の負担軽減につながりました。今後は卒業研究に一層力をいれて
良い研究結果を報告できるように頑張ります。ありがとうございまし
た。

農学部 亜熱帯農林環境学科 ３年次
今回初めて支援金をいただけることになったのですが、コロナ禍で

職場がなくなったり、シフトが削られてしまって大変だったので、こ
のような事業を行い、また対象にしていただけてとても感謝していま
す。この5万円は有意義に使わせていただきます。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 ３年次

現在、日本のみならず、世界ではコロナウイルスが猛威を振るって
おり、様々な人々が様々な状況下に置かれ、人生において大切な機会
が失われる、経済面での困窮などの問題に陥っています。

大学生としての私の生活でも、講義・実習の制限や、インターン
シップの規模の縮小、サークル活動中止などといった様々な学び、経
験の機会が失われていきました。さらには、アルバイト先である、飲
食店の営業時短により、経済面も悪化してしまいました。そして、父
親の業務中のけがもかさなり、より経済状況は悪化しました。

金銭のことを考え、アルバイトを新しく始めることも考えましたが、
私は将来の進路として、公務員もしくは、院への進学を目指しており、
現在も本格的に試験勉強をしている最中であり、自分の大学での学び
と試験のための勉強を行う事と、コロナ禍での経済的な問題の解決を
同時に行う事は不可能であると感じていたところでした。

学びの機会を失わずに経済面の困窮を少しでも和らげる方法はない
か探していた際に、こちらの学資金支援事業を知り、応募に至りまし
た。その結果、今回ご支援をいただくこととなり、自身の大学生活の
中で、学びに充てることのできる時間が増え、また、金銭面での不安
も少なくなり、より一層大学生として学びに励むことができること、
大変うれしく思っています。ありがとうございました。

今回ご支援をいただけたこと、とてもうれしく思うと同時に、この
ご支援をいただいた以上は支援金を募ってくださった卒業生の方々や
企業様、職員の皆様や、またその他個人の方々に恥じないよう、より
一層努力を重ねていきたいと思っております。

今回はこのようなご機会をいただき、ありがとうございました。大
学生として誇ることができるようしっかりと学び、社会へ出た際には、
自身が支援する側に携わることのできる人間になれるように、より一
層努力させていただきます。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次

この度は、ご支援いただき、誠にありがとうございます。
コロナ禍において経済的に困ることがあったため大変助かりました。
私は卒業研究で畜舎周辺に生息する野生動物の観察を行っており、

この研究は豚コレラなどの伝染病の蔓延防止に繋がります。
この研究をしっかりとやり遂げ、沖縄の畜産に貢献出来るよう、努

めたいと思います。

農学部 亜熱帯農林環境学科 ４年次
私は現在大学四年生として卒論に取り組んでいます。
入学当初から大学院進学を考えており、来年以降も大学で研究を学

んでいく予定です。その中で指導教員が異動になる等、コロナ以外に
も様々な諸問題が生じており、今回の修学支援基金による学資金の支
援が無ければ研究の進行もままならない状況に陥っていたことかと思
います。非常に助かりました。

農学部 亜熱帯農林環境学科 ３年次
今回初めて支援金をいただけることになったのですが、コロナ禍で

職場がなくなったり、シフトが削られてしまって大変だったので、こ
のような事業を行い、また対象にしていただけてとても感謝していま
す。この5万円は有意義に使わせていただきます。

農学部 亜熱帯生物資源科学科 ３年次
4年次は研究が忙しく、なかなかアルバイトをつづけることが困難

であったため、経済的に困窮している状態でした。
今回、この支援を受けることができ、少しでも生活のあてにするこ

とができるので、大変うれしく思います。
今後、より一層研究にはげみ、成果をあげられるように努めていき

たいと思っています。今回、この事業に寄附していただいた皆様に感
謝申し上げます。ありがとうございました。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次

コロナウイルスの影響や就職活動によってアルバイトが制限されて
いたため今回の支援事業はとても助かりました。

現在は就職先も決まり、卒業研究に力を注いでいます。今回の資金
は研究での移動費や、離島へ調査に行く際の遠征費に充てようと考え
ています。ありがとうございました。

農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次
この度は、学資金支援をいただき、誠にありがとうございます。
今年度は、「新型コロナ禍における沖縄県の農産物直売所の対応と

課題」というテーマで卒業研究に精一杯取り組む所存です。９月頃か
らは調査等にも行く予定で、今後も卒業研究完成に向けて努力してい
きます。

農学部 亜熱帯生物資源科学科 ４年次
この度は、琉球大学修学支援基金にて学資金の支援の授与を決定し

ていただきありがとうございました。
私は、現在卒業論文として扱っているテーマの研究をさらに専門的

知見を増やし、携わっている分野についてより深く学びたいと思い今
後貴学大学院への進学を希望しております。その中で、学費などの学
資金は奨学金から捻出しており、経済的余裕がありませんでした。

しかし、今回の修学支援基金の給付を受けたことで、大学院試験対
策の時間や地震の研究に充てる時間が生まれ日々の小さな目標から、
将来像について考える機会が多くなり、大学院へ進学しさらに学びた
いという決意を固めることが出来ました。

これから、学資金支援事業に関わっていただいた方々への感謝を忘
れずに、与えられた時間を無駄にしないように日々勉学、研究に向き
合っていきたいと思っています。本当にありがとうございました。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 １年次

この度は寄附していただいてありがとうございました。飲食店でバ
イトをしており，親からの支援も頼みづらい身である私としてはこの
給付金は非常に有難いものとなっています。給付金はまだ支払えてい
ない入学金にあてさせていただきます。

連合農学研究科 農水圏資源環境科学専攻 ２年次
今回は「経済的理由による学資金支援事業」に採用していただき、

ありがとうございました。このような機会にめぐまれて大変感謝して
おります。私は博士課程に進学するとき、博士号を取得するという夢
を追求するために、自分の貯金をすべて費やさなければなりませんで
した。さらに、COVID-19のパンデミックの影響により、研究を進め
ることが難しく、親からの資金提供も難しさが増し、この状況は私の
人生をさらに悲惨なものにしました。

この学術的資金援助は、私の研究に集中し続け、私の研究を支援す
る機会を与えてくれます。今後も研究を継続し、研究への関心を高め
ていきたいと考えています。最後に、このご支援を受けることができ
て感謝します。世界に向けた研究を続けていく所存であり、博士号や
ポスドクを終えた後も、日本の大学とのつながりや技術協力を続けて
いきます。

連合農学研究科 農水圏資源環境科学専攻 １年次
この度は、「琉球大学修学支援基金 経済的理由による学資金支援

事業」に基づくご支援を賜り、誠にありがとうございます。
私は家庭の事情から経済的に不安定な状態にあり、2019年から前世

界に広がった新型コロナウイルス感染症の影響も相まって、大学院で
の研究活動に集中することが困難な状況でした。

大学が独自にこのような支援事業を運営されていることは大変心強
く、また、非常に迅速なご支援をいただけることは感謝の念に堪えま
せん。いただいた支援金は、修学や研究のために大切に使わせていた
だきます。
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農学部・農学研究科
連合農学研究科 農水圏資源環境科学専攻 １年次

When I look at myself in future, I need myself to be an innovative 
and expert scientist in the field of hydrology who contributes both 
nationally and internationally.

During my academic life, especially while I focus on environmental 
concerns of groundwater pollution due to agricultural activities, I 
felt excitement on making a valuable academic contribution to 
ensure sustainable utilization of water resources and helping 
improve wellbeing of people in water scares regions. Thus, in future 
I will work to identify the vulnerability of groundwater systems to 
agricultural pollution and raise the public and institutional a 
wareness of implementation of effective groundwater management 
strategies and policies. And I would continue my work on water 
resource conservation in broad extent by doing research in in 
different agro-climatic regions in different parts of the world.

In addition, I am willing to take part in community programs 
organized by the United Nations, World Water Council, and other 
International Organizations with the purpose of protecting and 
restoring water-related ecosystems and their biodiversity so that 
the knowledge, skills and experiences I gained over my academic 
life could be beneficially utilized both nationally and internationally.
（→次ページに続きます）
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農学部・農学研究科

I would like to take this opportunity to thank for the donors of this 
scholarship for their generosity. I am sincerely be honored to be 
awarded with this scholarship. I am engaged in my doctoral degree 
at the United Graduate School of Agricultural Sciences, Kagoshima 
University. As I am a privately financed student, I really appreciate 
the financial support given by you which will help me to carry out 
my studies well. Especially during this most challenging pandemic 
situation, providing this kind of scholarships are a positive influence 
for students which encourage them to keep moving forward.

Therefore, I would like to thank all the kindhearted people who 
contributed to provide this scholarship. Your generosity is an 
inspiration for the students to help others and give back to the 
community. I hope one day I would be able to help students achieve 
their goals just as you have done. And I hope you and your family 
remain healthy during this time of change in our world. Thank you 
very much!
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農学部・農学研究科
連合農学研究科 農水圏資源環境科学専攻 １年次
When consider about my future aspirations, I am having short-term 
as well as long-term goals to be achieved throughout my life. 
Currently, I am working on completing my PhD degree with good 
grades and give my best contribution to the university. I also want to 
develop my leadership, communication, and organizational skills as 
well. 
I have set my career goal to be an expert scientist in water 
resources engineering. Upon my graduation, I would like to transfer 
my skills and experience to work in the academic sector and would 
like to continue to develop my skills and experience by working with 
professionals.
I am willing to engage in collaborative research and development 
programs conducted by well reputed universities all around the 
world, so that the knowledge, skills, and experiences I gained over 
my academic life could be beneficially utilized both nationally and 
internationally.

I would like to thank the donors of University of the Ryukyus Study 
Support Fund Academic funding support project for their generosity. 
I am sincerely be honored to be awarded with this scholarship. 
Being a privately financed student, I highly appreciate this financial 
support which would help me continue my studies well. Especially, 
during this pandemic situation, it would be a positive influence for 
students to have such financial support so that they would be 
encouraged to keep moving forward.
（→次ページに続きます）
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農学部・農学研究科

Therefore, I would like to take this opportunity to thank all the 
donors for their kindness. Their generosity was also an inspiration 
for me to help others in need and contribute back to the society. In 
future, I also want to help students to have good education. And I 
wish that all the donors and their families remain healthy during this 
pandemic situation. Thank you very much!

農学部 亜熱帯地域農学科 ３年次
この度はこのような形でご支援いただき、誠にありがとうございま

す。コロナ過でなかなかバイトをできずにいるため今回の給付金はと
てもありがたく思います。

次年度からは４年次となり、就活に卒論にと忙しくなってきますが
子の給付金のおかげで自分のやりたいことが継続できそうです。大学
生活最後の１年となりますが今までで一番充実した１年になりそうな
予感がしてワクワクしています。より良い充実した生活を送るために
このお金は使わせていただきます。今回は誠にありがとうございまし
た。

農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次
緑や自然に囲まれ、のびのびとした学舎である琉球大学にて、学業

はもちろん人間関係構築など社会に出て役立つことを多く学びました。
出身地である兵庫県では体感できなかったことをここ琉球大学で経験
することができ誇りに思います。琉球大学で得たこと活かし、色んな
人へ感謝の気持ちを持ち、社会へ貢献したいと思います。私がこうし
て卒業し、これから社会に出て働く事ができるのも、琉球大学修学支
援基金寄附者の皆様のおかげです。支援してくださったことに深く感
謝いたします。支援していただいたことに感謝の気持ちを忘れずに
日々精進していこうと思います。ありがとうございました。
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農学部・農学研究科
農学部 地域農業工学科 ４年次

この度は、令和３年度琉球大学修学支援基金経済的理由による学資
金支援事業に採用して頂き、誠に感謝しています。

私の父は居酒屋を経営していますが、新型コロナウイルスの影響に
より時短営業、休業が続きそれに伴い収入が大きく減少しました。ま
た、私を含めて兄弟五人が学生で、弟はダウン症であるため、家族の
サポートを必要としていて、主に母がついている状態です。そんな
中、琉球大学修学支援基金経済的理由による学資金支援事業に採用し
て頂いたことで、金銭的負担が減ったことで本当に感謝の気持ちで
いっぱいです。

私は四月から、琉球大学の大学院に進学します。大学院の二年間、
勉学に励み精一杯努力してまいります。最後に、今回採用してくだ
さった皆様に深く御礼申し上げます。本当にありがとうございまし
た。

農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次
学資金の支援、深く感謝致します。今回の支援金は、新社会人とし

て必要な道具を揃えるために使わせていただきます。
これからは琉球大学を卒業した立派な社会人として認めてもらえる

ように、精一杯努力していきたいと思います。本当にありがとうござ
いました。

農学部 亜熱帯地域農学科 １年次
この度は琉球大学修学支援基金事業にて選出してくださり誠にあり

がとうございます。
私の家の収入状況はコロナにより一段と厳しくなってしまいこのよ

うな事業は大変ありがたいです。すべての出資者の皆様に感謝申し上
げます。また家計状況が非常に厳しいい琉大生の方々はぜひこの事業
があることを知ってもらいたいです。最後に私は出資してくれた方々
の期待を裏切らないよう2年次から始まる専門的な勉強に力を入れて
いきたいと思います。
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農学部・農学研究科
農学部 地域農業工学科 ３年次

コロナ禍のなか、ニュースで経済的理由によって大学を退学する学
生が多い中、私は琉球大学修学支援基金があり、退学する事なく大学
生活を送る事が出来ています。この三年間の大学生活で、農作物の解
析、農業機械の使い方や実験、農業に携わる人々が抱えている課題や
その課題についての解決法について学ぶことが出来ました。将来は農
業の課題解決に携われるような職業に就きたいと考えています。

今後は、琉球大学修学支援基金のおかげで勉学を続けられることに
感謝しながら、私が出来る最大限の事に集中し残り一年間の学生生活
を有意義に送りたいと思います。

農学部 地域農業工学科 １年次
この度は「琉球大学修学支援金 経済的理由による学資金支援事

業」に採用していただき、ありがとうございます。今回いただいた給
付金は次年度の授業料に使わせていただきます。

この１年間は大学に入学したばかりということもあり、環境に慣れ
るまで時間がかかりました。日々の勉強や課題の取り組むことで精一
杯だったため、アルバイトに多くの時間を割くことができず、学費に
充てられるようなまとまったお金を得ることが出来ませんでした。そ
れに加え持病を抱える家族がおり、家庭の経済状況も困窮気味だった
ため、この1年間は修学支援制度に助けられ授業料の一部を賄ってい
ました。

私はこの４月から２年生になります。これまでに比べ学部の専門科
目が増えるため、より一層勉学に励んでいきたいと思います。また大
学の勉強以外にも、卒業後の夢である地方公務員になるための公務員
試験の勉強にも力を入れていきたいです。
採用に携わってくださった方々、寄附してくださった方々、本当にあ
りがとうございます。皆さんの感謝の気持ちを胸に日々、頑張ってい
きます。
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農学部・農学研究科
農学部 地域農業工学科 地域環境工学コース ３年次

奨学金のご支援をいただきまして、誠に感謝しております。
新型コロナウイルス感染拡大の影響により、世帯収入の激減、アルバ
イト収入の激減等で困窮状況にありましたため、うれしく思っており
ます。大切に使わせていただきます。

私の将来の夢は、地元佐賀で技術系公務員になることです。奨学金
のご支援のおかげで、学業に専念することができています。立派な社
会人として自立できるよう、今後も一層の努力を行ってまいります。
最後になりましたが、ご支援をくださった全ての方々に心よりお礼申
し上げます。

農学部 亜熱帯生物資源科学科 １年次
この度は、琉球大学修学支援基金・経済的理由による学士支援事業

に採用していただきありがとうございます。
私は、バイオテクノロジーについて学び、それを社会に貢献できる

ような製品に導入したいという夢を叶えるため、奨学金のご支援をい
ただき農学部で学んでおります。奨学金支援のおかげで、現在は両親
に負担をかけず、また学業に専念することができています。立派な社
会人として自立できるよう、今後も一層の努力を行ってまいります。

最後になりましたが、ご支援をくださったすべての方々に心よりお
礼申し上げます。

農学部 亜熱帯地域農学科 １年次
今回は給付金対象者に選んでいただきありがとうございます。この

支援基金のおかげで金銭面の問題に悩まず、勉学に集中することがで
きます。社会に貢献できる人材を目指し、勉学に励みたいと思います。
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農学部・農学研究科
農学部 地域農業工学科 ２年次

学資金支援事業において給付対象者に選んでいただきありがとうご
ざいます。２年次は１年次と比べ成績が少し振るわなかったので、３
年次は今回給付していただいた学資金をしっかりと有効活用し、成績
を上げ、多くのことを学び自分の糧にできるよう、さらに学業に励ん
でいきたいと思います。

農学部 亜熱帯生物資源科学科 ３年次
この度は、琉球大学修学支援基金に採用していただき、誠にありが

とうございます。
我が家には、大学生が二人おり経済的に余裕があるとは言い難く、

自身の学費による家計圧迫を軽減するために今回申請致しました。
今回頂いた学資金は、これから大学生活を送る上で必要となる教科

書代や交通費にあてて有効に活用させていただきます。
私がこうして大学で勉学に励み続けることができるのはひとえにご

支援くださる皆様のおかげであり、そのことを噛み締め忘れることな
くこれからの大学生活を送ってまいりたいと思います。

そしてゆくゆくは、大学で学んださまざまな知識・経験を活かし、
社会に貢献できるよう努めて参ります。

改めまして、ご支援いただいた皆様に心よりお礼申し上げます。

連合農学研究科 応用生命科学専攻 ２年次
この度は、経済的理由による学資金支援事業へ採用していただき誠

にありがとうございます。
頂きました給付金は、生活費、交通費などにあて今まで以上に研究

活動に取り組んでいこうと思います。
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農学部・農学研究科
農学部 亜熱帯地域農学科 １年次

複数回の緊急事態宣言に伴い両親からの仕送りも期待でできないな
か、受給によって生活に余裕が生まれただけでなく、留学に必要な
TOEFL対策の問題集などを購入し、自身の英語レベルを大幅に上げる
ことが出来ました。また、タブレットやBluetoothイヤホン購入できた
ことでオンライン授業での理解度も上がり、GPA向上に繋がりました。

このように給付金は生活の質の向上だけでなく、新たな学習機会を
得て、勉学に打ち込むことが出来ました。給付金をいただけたことに
大変感謝しています。

農学部 亜熱帯地域農学科 ４年次
この度は、支援金を給与していただき誠にありがとうございます。
無事に卒業論文を終わらせることが出来ました。
大学卒業後は、沖縄県の農業に貢献することが出来るように責任感

を持ち、行動していきたいと考えております。
ありがとうございます。

農学部 亜熱帯農林環境科学科 ３年次
今回、本当に厳しい経済状況だったので本当にありがたいです。
このように大学にしていただいたことを糧に、時間がかかっても卒

業はしたいと思いますし、しっかり社会に出ても恥じないような人材
になって卒業したいと思います。

この度は本当にありがとうございました。

農学部 亜熱帯農林環境科学科 ２年次
この度は修学資金を支援して頂きありがとうございました。
私は頂いた支援金をTOEICの教材等を買うために使わせて頂こうと

思っています。アルバイトだけでは日々の生活費だけで終わってしま
い、例え勉学の為でも教材を買うという事のハードルが高く、躊躇し
てしまい先延ばしになっていました。なので今年こそは教材を買い、
TOEICやその他の試験にチャレンジしたいです。
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法務研究科
法務研究科 法務専攻 ２年次

学資金の支援を決定して頂き、ありがとうございます。
新型コロナウイルスが流行したことで両親の収入が減り、参考書を

買うことが簡単には出来なくなりました。
経済的な事情で学校を辞めざるを得なくなったという方も居て、当

たり前に勉強ができるわけではないと痛感しました。
私が日々勉強できていることは、すごくありがたいことだと思って

います。
何の制約もなく、法律を学べていることに感謝してこれからも勉強

に励みたいと思います。
支援して頂いた学資金で、新しい参考書と、短答の過去問を買いた

いと思っています。
新しい参考書で、さらに理解を深めて、司法試験合格に少しでも近

づけるように頑張りたいと思います。
将来、支援して頂いた方々に恩返し出来るように努力し続けます。

法務研究科 法務専攻 ３年次
この度は、令和３年度琉球大学修学支援基金経済的理由による学資

金支援事業を実施して頂き、誠にありがとうございます。
現在は、昨年度からのコロナウイルス感染拡大による影響により、

学修環境が今までと、まったく異なってしまった状況にあります。そ
のような状況において、寄附者の皆さまからのあたたかいご支援は、
今後の学修をどの様に行うべきか日々模索している私にとって、「学
習意欲のある者に対して、大学は可能な限り支援する」という力強い
メッセージとして、心の支えとなっております。

寄附者の皆さま方から頂いたご支援を、後進の学生のみならず社会
に還元できるよう、今後も学修に励みたいと思います。この度は誠に
ありがとうございました。
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法務研究科
法務研究科 専門職博士課程 ２年次

学資金支援事業の採用、心より感謝申し上げます。
私はコロナの影響により収入が激減したので、学資金を用意できる

か強く不安に思っているところです。貴基金の支援により少し安心す
ることができました。重ねて感謝申し上げます。

今後は司法試験に一発で合格できるように勉学に努めます。

法務研究科 法務専攻 ３年次
この度は本事業の支援に携わって頂き、誠にありがとうございます。
コロナウィルス感染拡大から２年以上経過するも未だ収束の見通し

が立たず、かつ世界情勢との関係で物価上昇が見込まれている現在は、
開学以来の未踏の時代を迎えているといっても過言ではありません。
その様な状況において、皆さまから本学に寄せられたあたたかい支援
は、この時代に立ち向かう琉大生にとって心強い支えとなっています。

例え、皆さまからするとほんの少しの気持ちであったとしても、そ
の１つ１つが集まると、やがて琉大生を力強く支えるものとなります。
今後も、本事業へのご理解・ご協力を賜りますよう何卒宜しくお願い
申し上げます。

法務研究科 法務専攻 ２年次
寄附者の皆様、学資金を支援して下さり、ありがとうございます。
新型コロナウイルスの影響で両親の収入が減り、使用したい参考書

や問題集等の購入を諦めなければならないことがありました。しかし、
今回学資金を支援して頂いたことで、司法試験の短答の問題集を購入
することができました。これで、毎回の印刷の時間や印刷代金もかか
らず、勉強に専念することができます。

私は、来年の7月に司法試験を受験する予定なので、気を緩めるこ
となく、残りの期間も頑張りたいと思います。合格までは大変ですが、
寄附者の皆様からの支援のおかげで困ることなく勉強ができているこ
とを忘れずに、絶対に諦めません。将来、恩返しができるように頑張
ります。寄附者の皆様、本当にありがとうございました。
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法務研究科
法務研究科 法務専攻 ２年次

現在一人暮らしをしていますが、コロナウイルスの影響や時間との
兼ね合いでアルバイトをすることができません。また、私が受験を予
定している予備試験、司法試験は沖縄県外でしか受験できません。受
験料や交通費等の経済的負担が大きく、今年の予備試験を受験するか
迷っていました。そういったなかで本事業の支援を知り、少しでも経
済的負担を減らしたいと思い応募しました。ありがたいことに学資金
の支援を受けることができ、安心して今年の予備試験を受験すること
ができます。ご支援をいただいたからには、今後はより一層学習に励
みます。今年の予備試験さらには、来年の司法試験合格に向けて日々
精進してまいります。

最後に、本事業に寄付していただいた皆様にこの場を借りてお礼申
し上げます。
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